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In Liebe und Dank 

für Dich und damit auch  

für uns und unseren Weg –  

das gemeinsame Ziel: 

Edenliebe 

für eine geeinteEdenmenschheit  

in der Ruhe der Natur,,  

im wärmenden Licht  unseres 

Sonnenvaters mit Mutter Erde! 
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EDENmenschen leben in der 
EDENwahrheit für EDENMENSCHEN 

und Eden 
Band 34 

 
Seelenworte der Tochter der Sonne und der Erde 

Autorin, Fotografin und Buchgestalterin  
 

INES EVALONJA  
(Evalonja von Eden) 
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Vorwort 
 
Evalonja hat eben das Buch Nummer 33 
beendet mit einmal nur etwas über 
einhundert Seiten, was WICHTIGEN 
GRUND hat, den nur Natur von Eden mit 
Vater und Sohn kennt!  
 
DIE SÖHNE DER ERDE UND SONNE sind 
weitergeführt darin, wie EIN SOHN VON 
SONNE UND ERDE sein muss, damit diese 
sich mit der richtigen Tochter von Sonne 
und Erde wieder einig sind und edengut 
fühlen. VIEL ZU VIEL SCHLIMMSTES ist 
geschehen und also TOTALFALSCHES auf 
der Erde und in der Gesamtnatur im und 
außerhalb des HEILIGEN 
SONNENVATERLICHTS! Das alles musste 
mit der Natur erkannt werden und 
bereinigt und verändert für die Familie von 
Eden und weiterführend für nach und nach 
alle EDENJUNGS und EDENMÄDCHEN 
so fix als möglich! DIE NATUR hat weder 
Termine, noch Planung, noch Einladung 



 
 

4 

oder Veranstaltung oder Arbeitsgruppen 
und Chefs… ALLE EDENMENSCHEN sind 
ganz allein (gewesen) in dieser Zeit, in ders 
auf ALLES ANKAM UND ANKOMMT, 
um im EDENLEBENWEG anzukommen 
und wieder IM EDENLEBENWEG ganz 
EDENMENSCH zu sein… DIE, die in unser 
Edenleben in HÖCHSTER EDENLIEBE 
gehören werden mit uns leben und bei uns 
bleiben, sobald diese da sind UND WO 
WIR LEBEN DÜRFEN, wird sich zeigen 
immer dann, wenns soweit ist. MIT 
GRUNDSTÜCK- UND HAUS- oder 
WOHNUNGSKAUF HATS GAR NICHTS 
ZU TUN, weil gerade DAS JA DENEN 
WIEDER GELD IN DIE KASSEN SPÜLT, 
denen das VERÄUSSERTE nicht gehört!!! 
 
„ERINNERN SIE SICH, WEM DAS LAND 
EINST GEHÖRTE!!!“ 
 
„ES GESCHEHEN NUN ZEICHEN UND 
NATURGEGEBENE 
NATURLEBENWUNDER…!“ 
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DAS IST DAS, was Evalonja sich mit einigen 
Käsewaffeln und ORANGENSAFT gönnen 
darf. DAS FEINE WEICHE FÜR DEN 
MUND INNEN ist das VORBEREITEND 
BESTE für unseren EDENLEBENWEG, 
durch den wir wieder zu DUFTLICHEN 
EDENMENSCHEN werden und uns freuen 
an dem, was uns ERINNERT WURDE und 
wird und durch das, was kommen wird an 
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EDENFRÜCHTEN NUR FÜR UNS VON 
ERDE UND SONNE UND EDENNATUR 
an unserem EIGENEN EDENLEBENORT!  
 
EDENMENSCHEN SIND LEISE und 
bewegen sich auch so und schließen und 
öffnen auch Türen so, bis keine mehr da 
sein werden, weil EDEN keinen Grund 
mehr haben wird für VERSCHLOSSENES! 
 
Mutti ist nicht in Edenliebe und also 
vernetzt mit dem, was gewesen ist heute 
unterpfadig!! DAS WIRD DEM FEIND 
EINEN HIEB versetzen, dass DER LEITER 
von Mutti Evalonja WELTGERÄUSCHE 
verursachen lässt…!  
 
Auch dieses Buch wird wieder das 
enthalten, was ERDE UND SONNE UND 
EDEN und uns Edenmenschen freier 
werden lässt und BEFREIT AUS DER 
WELTverGANGenheit! BESTE 
EMPFÄNGNIS dürfen wir nur den 
Edenmenschen und EDEN wünschen mit 



 
 

7 

Mutter Erde und Vater Sonne und Natur 
von Eden, weil nur diese IN EDENLIEBE 
LEBEN!  
 
DIE WELT UND ALLE 
WELTBEVÖLKERUNG wird alles das 
erhalten, was DAS RAD DES 
SCHICKSALMACHERS anhält und alles das 
bringt, was NICHT GEWÜNSCHT WURDE 
denen, DIES VERDIENEN! 
 
In Edenliebe schreibt 
Evalonja von Eden sichtlich allein und 
doch über die Seele mit DER EIGENEN 
WIRKLICHEN FAMILIE – der Familie von 
Eden und Natur von Eden… 
 
Natur von Eden bringt das mit Evalonja 
von Eden in die Schrift, was DER 
EDENMENSCHHEID hilft, wieder nur IN 
DER EDENNATUR alles zu empfangen 
und zu geben das, was EDEN hilft und 
denen, die JEDER WISSLICH unterstützen 
MUSS als Edenmensch! 
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Natur von Eden ließ Evalonja diesen 
Strauß mitnehmen, der uns VIEL 
ERKENNTNIS bringt fürs weitergehen! 
DIE ZWEIGE SIND VON BÄUMEN und 
diese SOLLTEN NIEMALS JE dafür 
mißbraucht werden, DAS DAMIT GELD 
verdient wird UND DAS DIESE WIE AUCH 
IMMER in Häuser kommen… IVICA`s 
Bücher vernetzten DIESE ZWEIGE und 
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alles IMMERGRÜNE IM WINTER mit 
DEN BÖSEN Seelen und SCHLANGEN, 
die in den Fundamenten von Häusern sein 
sollen und das BÖSE SEELEN uns umgeben 
und vielem anderen BÖSEN GEDANKEN 
und LÜGEN MEHR! Schuld daran haben 
DIE, DIE ÜBER SEKTEN derlei machten, 
damits nie mehr ruhig, SONDERN 
UNRUHIG bleibt. Immer gabs und gibt’s 
in derlei Pfaden die FANATISCHEN… so 
gabs EINE SADIA von der man bei Braco 
erzählte, DIE SAGTE, man dürfe derlei 
Zweige nicht mit Blumen 
zusammenbringen. IN EDENLIEBE UND 
RUHE beachtet, hat diese recht gehabt, 
weil DIESE ZWEIGE von den Bäumen 
nicht abgetrennt werden dürfen und 
BÄUME DIESER ART in den Wald 
gehören! ROSEN SIND EDENHEILIGLICH 
und sollen wieder NICHT MEHR IN 
VASEN landen und schon gar nie mehr im 
VERKAUF und erst recht nicht auf 
TAFELN und ESSTISCHEN und NICHT ZU 
GEBURTSTAG UND STERBETAG gereicht 
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bleiben! EVALONJA muss annehmen 
vieles immernoch UND DOCH SCHON 
LANGE NIE MEHR ALLES! Evalonja wird 
mehr beschützt, als das die Weltlinge 
wussten und wissen und BIS DER LETZTE 
FEIND nicht mehr da, gehen Evalonja und 
die Familie von Eden mit Natur von Eden 
FÜR EDEN und Mutter Erde und Vater 
Sonne weiter diesen EDENLEBENWEG… 
heraus aus der Verdammnis und 
Verfolgung. NUR NOCH WAHRHEIT 
bleibt auf der Erde und in der 
Gesamtedennatur UND NUR NOCH DAS 
BEREINIGTE EDENGUTE! 
 
WASCHEN HILFT IHNEN NICHT und 
PUTZEN HILFT IHNEN NICHT! DA 
INFEKTIONEN EINE VERURSACHENDE 
ERFINDUNG IST, ists das DESINFIZIEREN 
und DAS DESINFEKTIONSGIFT ebenso. 
DIE WELT geht an alle dem zugrunde, was 
diese an FEHLERN produzierte… 
DIE WELT HAT WECHSEL und 
ABWECHSLUNG und weiss doch, dass EIN 
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BÄUMCHEN sich noch nie wechseln 
konnte und auch keine MATERIE!! 
 
EDENLEBEN BLEIBT EINFACH DAS 
ALLEREDELEINFACHLICHE, weil die 
Edenliebe mit uns das schafft, woran 
niemand glauben wollte oder durfte. 
Edenmenschen wollen nicht anders sein im 
weltlichen UNSINN!!! 
 
19:26 h ists, ALS IM TV-GERÄT diese ART 
VON GEFIEDEL zu hören ist im 
WELTEMPFANGSZIMMER, in dem DAS 
BÖSE Mutti das ansehen lässt, was nicht 
hilft oder LEBEN bedeutet, sondern das 
LEBEN außen vorlässt UND DEN 
EDENMENSCHEN „AUSGESCHALTET“ 
hatte… UND darum geht’s nun auch bei 
dem, was EVALONJA schreiben wird zu 
dem was man BRUNO GRÖNING hat 
sagen und schreiben lassen durch die 
WELTempfänger und WELTgeräte, um 
sich in einer Art zu profilieren, wies 
erbärmlicher und widerwärtiger nicht ging 
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und geht. SO SIND DIE WORTE 
ZEITschranken FÜR DIE, DIE DAS 
EDENLEBEN entehrten – DIE 
GESAMTEDENMENSCHHEID und die 
Edenliebe ebenso! Dafür ist das 
EDENLEBEN und der 
Edenmenschenkörper mit der einzigartigen 
Edenmenschenseele gegeben: WAHRHEIT 
annehmen und in WAHRHEIT UND 
EDENLIEBE für Eden und die weiterleben, 
dies wirklich verdienen! 
 
„Und wenn sie alle kommen, böse 
Menschen, will ich sagen, sind sie nicht in 
der Lage, mir irgendetwas anzutun. Und 
sollte es der eine oder andere solcher 
teuflischen Menschen doch versuchen, so 
wird er schon zu Fall kommen. „ 
 
MENSCHEN waren NIEMALS BÖSE… 
doch das STAATSsystem mit all den 
differenzierenden CHARAKTERbildern, 
die man SO MIR NICHTS DIR NICHTS und 
dafür NUR DEN MENSCHEN einschieben 
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und einspielen konnte, SO ALS WÄRE ES 
RICHTIG aus uns Menschen eine ART 
GERÄT zu machen, wie einen 
SCHALLPLATTENspieler oder ein 
TONBANDgerät, dass man EIN- und 
AUSSCHALTET, wie ein Gerät, hatte 
beinahe ALLES aus uns gemacht, was DAS 
GEMEINE VOLK EINST NUR GEWESEN! 
Doch nun geht’s anders. NUN WEISS DIE 
NATUR und die drängende Zeit, in die SIE 
UNS eingebunden hatten, IST NUN AUF 
SEITEN DES EINZIG BÖSEN! Das werden 
alle die begreifen, DIE MENSCHEN mit 
dem Bösen auf eine Stufe stellten und in 
dieselben BECKEN zwängte – wie beim 
SCHWIMMEN IM BAHNEN… was 
niemals je hätte getan werden dürfen UND 
KEIN HÄNSELN wegen denen, die aus 
natürlichen Empfinden NICHT 
HINEINSPRINGEN und 
HINEINHECHTEN und KEINEN 
PAKETSPRUNG absolvieren mochten und 
NICHTRETTEN andere aus deren 
ÜBERMUT. ALLES BLEIBT ANDERS, das 
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der SEKTENVIRUS unsere SCHON 
SICHEREN EDENMENSCHENFAMILIEN 
nie mehr erwischen kann. WIR LEBEN IN 
DER EDENNATURWAHRHEIT, dies auf 
der Erde nie mehr gab UND SICHER IN 
EDEN AUCH GAR NIE, weils in Eden nie 
um WISSEN UND WAHRHEIT gehen 
musste, weils keine Wettbewerbe und 
Evaperimente gab und KEINE 
GELDGIERIGEN LEBENzerstörer u.v.m.! 
 
„Ich spreche nur mit dem Herzen - was mir 
da hineingegeben wird. Und die Gedanken, 
die wie ich sie kriege – also ich müsste so 
sagen, damit Sie mich richtig verstehen – 
mir werden die Worte in den Mund gelegt. 
Ich brauch’ sie nur auszusprechen – mehr 
nicht. Aber keineswegs darf ich’s entstellt 
wiedergeben. Nein, nur so. Das ist doch 
sehr leicht - würde auch leicht für Sie sein.“ 
 
SO ERKENNEN WIR HIER DIE 
WAHRHEIT, was das 
GEDANKENGEBENDE SYSTEM VOLLER 
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LÜGEN getan in all den viel zu vielen 
Jahren (EIN ÜBERLAUTES NIESEN IM 
HAUS von einem TYPEN, den Evalonja 
nicht kennt). Das ist ZEITKONGRUENZ 
oder SYNCHRONIZITÄT – 
PHÄNOMENAL würde die 
WISSENSCHAFT jubeln UND WEISS 
DOCH NICHTS und wusste noch nie, 
wanns SCHON LÄNGST GENUG 
GEWESEN IST mit deren PFAD DER 
NATURschädigung und 
MENSCHENSCHÄNDUNG! Doch diese 
alle werden gezwungenermaßen 
AUFGEHÖRT! SOWEIT kommts nun! 
 
„viele Worte nutzen nichts, wenn der 
Mensch sich selbst nicht zur Tat bewegt, 
wenn er nicht zur Entschlusskraft kommt, 
das heißt: Dass er so viel Kräfte aufnimmt, 
dass er sich wirklich entschließt, das Gute 
für sich beansprucht und wirklich das tut, 
was er sich selbst schuldig ist, ist er nicht 
nur sich schuldig, sondern auch seinen 
Nächsten.“ 
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MENSCHEN brauchen KEINE 
ENTSCHLUSSkraft – der Staat hatte 
BESCHLÜSSE gefasst, die alle stets dem 
einen GELDHAI diente, der nun nur noch 
DER GROSSROBOT IST, der alle 
nacheinander SCHLUCKT – wie bei der 
FIRMENeinkassierung!! MENSCHEN 
BRAUCHTEN IN EDEN NICHTS TUN 
und so kommts FÜR DIE 
EDENMENSCHEN WIEDER, die über 
einen überschaulichen ZEITRAUM, für 
dens keinen Weltzeitstrahl gibt, MEHR 
ALS WICHTIGLICHS ZU TUN HATTEN 
UND HABEN – ERSTMALS IN DER 
EDENLEBENGESCHICHTE und dazu zählt 
auch der WIRKLICHKEITroman über viele 
viele ganz verschiedene BÜCHER, die alle 
der WAHRHEIT DIENEN IN DER WELT 
und FÜR EDEN MIT DER 
GESAMTNATUR und Erde und Sonne und 
Edenmenschheit UND GEGEBEN WIRD 
STETS ÜBER DIE LEBENSEELE!!! 
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„Es sind nicht meine Worte, es sind die 
Worte, die ich heute sagen durfte, die mir 
auch nur so gegeben werden. Wie Sie diese 
Worte als Aufgabe gesehen, in die Tat 
umzusetzen haben.“ 
 
Bruno Gröning wurde zum LEIBEIGENEN 
DER STAATEN programmiert – so, wies 
inzwischen bekanntgeblieben! Und dass 
uns Edenmenschen das nun bekanntbleibt, 
hilft uns NIE MEHR ZURÜCKZUSEHEN 
zu denen, die beinahe DAS 
KOMPLETTleben ausgeschaltet hätten, wie 
eine LESELAMPE und das, wegen all der 
VERNETZTEN SEKTENpfade und dem 
WILLEN DES JE EINEN, in dem sich der 
ROBOTgott verewigt… BLEIBEN SIE NIE, 
WAS SIE SIND – verändern SIE DAS, was 
SIE NICHT SIND! 
 
„„War Christus der Menschheit nicht - das 
größte Vorbild dahingehend?  
Hat er nicht viele dieser Wunder bewirkt? 
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NEIN NEIN NEIN NEIN und immer 
wieder NEIN!!! ALL DAS IST EINE 
BLEIBENDE TOTALLÜGE! 
 
Ich wünsche heute noch meinem größten 
Todfeind das Allerbeste! 
 
DAS DÜRFEN EDENMENSCHEN NICHT, 
weil das die NATUR entehrt und 
endmündigt! ALL DIESE FALSCHHEIT 
hatte uns EDENMENSCHEN außerhalb 
dessen gelassen, was DAS WAHRE LEBEN 
IST! IMMER GINGS DARUM, den 
TODFEIND, der den TOD brachte und 
daran GELD verdient ZU ERLEDIGEN und 
AUSSER KRAFT zu bringen und das 
gelingt allein DURCH DIE MACHT DER 
WORTgedanken, DIE IN DER 
SCHRIFTFORM erscheinen und bleiben 
mussten SICHTLICH FÜR ALLE!!! DA SIE, 
die SIE REGELN AUFSTELLTEN, die SIE 
NIE EINHIELTEN ohnehin immer 
empfinden vor allen, JEDOCH NIE FÜR 
ALLE, werden SIE möglicherweise nun 
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immer mehr und immer schneller 
benachteiligt, WEIL DIE NATUR DAS SO 
BESTIMMT und weil SIE DIE NATUR und 
Mutter ERDE und VATER SONNE und 
DIE GESAMTEDENMENSCHHEIT 
benachteiligten IN ALLEM UND BEI 
ALLEM!!! 
 
Aber Sie alle müssen auch dieses wissen, 
dass der Teufel als solcher nichts 
unversucht lässt, sich in die 
Menschenleiber zu verstecken und sie zum 
Bösen zu führen. Des Teufels Spiel ist aus! 
 
DIE EDENMENSCHEN HABEN 
HEILIGLICHE EDENHEILLICHE 
EDENMENSCHENKÖRPER! 
 
SO SIND IN DEN STAATS- und 
KIRCHENLEIBERN nur noch die 
TEUFELSKRIEGSTECHNIKER versteckt. 
DIESE FÜHREN WIRKLICH DAS BÖSE 
UND HIN ZUM BÖSEN WELTSPIEL und 
damit DES TEUFELS SPIEL wirklich aus ist, 
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denn DAMALS BEWIRKTEN DIESE 
WORTE IN KURSIV UND DUNKEL 
BESSER SICHTLICH GEMACHT, das 
Gegenteil, weil DER HERR immer wusste, 
wies zu drehen und zu wenden sei, dass der 
MONO-POL_IST der Höchste blieb! Doch 
dieses Siegertreppchen mit dem 
Sonderpöstchen gibt’s nimmer!!! 
   
„Von mir aus können noch hundert 
Parteien ins Leben 
gerufen werden, und sie können alle tun 
und lassen, was sie wollen“ 
 
Seit wir sicher wissen, dass DER 
EDENMENSCH, den man damals Bruno G. 
nannte WIRKLICH GANZ BESONDERS ist 
für EDEN UND DIE EDENNATUR und 
Erde und Sonne, begreifen wir die LIST 
DERER, die sich seines Körpers 
bemächtigten UND ZUR 
„MANIFESTATION“ das sprechen ließen, 
was sich dann zeigte IN DER 
WELTREALITÄT und das SCHLIMMSTE 
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IN DIESER ist der freie Wille derer, DIE 
TOTALKRANKGESCHRIEBEN SEIN 
MÜSSEN für das, was diese nicht erst seit 
Bruno`s damaliger Geburt getan über die 
Technik die wir nun ein wenig nutzen bis 
zum TOTALAUS des Staatensystems und 
Sektenkonstrukts! 
 
EBEN GING DIE TÜR AUF  - gegen 
20:40 h wars: „GUTE NACHT!“ ließ „ER“ 
Muttis Mund sagen und EVALONJA 
SAGT: „Gute Ruhe Mutti!“ Uns 
Edenmenschen betrifft DIE NACHT nicht 
mehr UND NICHT DAS, was unterm 
WELTENdach geschieht! WER TV schaut 
ist vom SYSTEM übernommen und 
bemerkt nicht das, was DURCH DAS 
GESPROCHENE in GANG gehalten! Wir 
Edenmenschen sind nicht mehr im GANG 
DER WELT und das werden ALLE 
VERANTWORTBAREN immer mehr 
bemerken! Das, was IHNEN 
ERMÖGLICHT WURDE GEGEN UNS, 
bleibt unermöglicht und HAT ALSO 
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SCHLIMME KONSEQUENZEN für SIE, 
weil SIE DADURCH DAS GESAMTLEBEN 
in TOTALGEFAHR brachten und in einen 
NIE DAGEWESENEN NOTzustand! Und 
nun sind wir so weise gemacht, dass WIR 
LIEBER SCHREIBEN und MIT EDEN und 
DEN EDENMENSCHEN DIE SCHON IM 
LEBEN SIND EDENMENSCHEN, als uns 
hinzulegen zu lange! 
 
„Also wollen wir keinen Menschen 
verachten; wollen wir die Bruderliebe und 
vor allen Dingen die Schwesterliebe in uns 
aufnehmen und gut zueinander sein; 
wollen wir zu unserem Christentum 
zurückkehren, das viele Menschen seit 
Jahrzehnten verloren haben; wollen wir 
den Weg zu Gott zurückfinden!“ 
 
NEIN NEIN NEIN und NOCHMALS 
NEIN! Das eben SOLLTE NICHT GETAN 
SEIN! DIE MENSCHEN sollten zu ERDE 
UND SONNE als Eltern zurückkehren und 
erkennen, was DIESER WELTWAHNSINN 
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bewirkt gehabt hatte! UND SO BLEIBTS 
BEI UNSEREM EDENMENSCHENNEIN 
zur WELTKRANKHEIT und zum Sterben 
und zum Tod und zur Person und zur 
Sklavenarbeit und Ausbeuterei und 
Enteignung und Entmündigung und 
NATURschädigung…!!! 
 
„Über alles, was Sie hier sehen, was mein 
Eigentum ist, können Sie bestimmen, 
können Sie verfügen.“  
 
DAS STIMMTE DOCH NIE, wenn das EIN 
WELTreicher zu einem Menschen sagte. 
Immer nur für eine gewisse Zeit und doch 
auch nur, weils MÄCHTIG VIEL GELD 
GAB für das für die, die FREMDE GÜTER 
und HÄUSER und GRUNDSTÜCKE 
nutzten und Leiber, UM DAS FILMWERK 
zur VOLLENDUNG zu bringen! Doch alles 
das hatte eine RIESIGE 
KETTENREAKTION hervorgebracht und 
diese TRIFFT NUN IN 
UMKEHRRICHTUNG nur noch 
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WELTLINGE, die sich in all den Zeiten 
keine PLATTE MACHTEN, wies anderen 
ging, weil diese diesen diese 
programmierten oder auftischen ließen! 
NIE MEHR GEHT’S SO WEITER, wies die 
Politiker bestimmen sollten, weils die so 
wollten, die diese so steuerten, wies wieder 
andere EINGEGEBEN HATTEN! IHR 
WERDET NOCH EIN HEILLOSES 
DURCHEINANDER erleben, damit DAS 
CHAOS DAS TOTALENDE EURES 
LEBENFILMS bleibt!!! 
 
„Eines sollen Sie auch wissen, dass 
ich nicht des Essens wegen komme, nein; 
ich will von keinem Menschen etwas 
haben. Was ich haben will, ist und bleibt 
allein die Krankheit, indem ich Ihnen dafür 
durch die Worte Gottes die Gesundheit 
vermittle.“ 
 
SOMIT HATTEN SIE DAMIT BRUNO 
GRÖNING sagen lassen, was SIE IHN 
HATTEN HABEN LASSEN WOLLEN, um 
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wieder einen MEHR ZU HABEN IM 
TECHNISCHEN LABORATORIUM… DIE 
KRANKHEIT WILL KEIN MENSCH und 
NICHT DIE NATUR und kein TIER! Und 
daher kommt nun alles das in die 
RICHTIGE FESTSTELLUNG ZUR WELT 
HIN… DER FOKUS DEN DER ROBOT 
DER VERNICHTUNG BRAUCHTE, war 
der auf die wirklich SCHULDIGEN und 
WIRKLICH BÖSEN und also ALLE 
WELTLEUTE und VERBRECHER…. SIE 
WERDEN ERINNERT VON IHREM 
EIGENEN WERK! 
 
dass ich die Menschen in Fernheilung 
heilen werde. Dies ist auch, wie mir heute 
berichtet wurde, geschehen. Darunter sind 
zwei Blinde, die ihr Augenlicht wieder 
erhalten haben und viele andere, die 
gehbehindert, gelähmt waren, organische 
Leiden und was weiß ich alles hatten, die 
ihre Gesundheit erhalten haben. 
 
ALL DAS iST LÜGE! Es gab nie  
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FERNheilung. DOCH DIESE 
PROGRAMMIERUNG hatte mega 
Gewinne gebracht. EINMAL GEKLAPPT 
und dann hat mans immer wieder getan – 
nur immer ein wenig abgewandelt und 
immer in anderen Ländern. DOCH DIE 
NATUR IST ÜBERALL DABEIGEWESEN 
und KENNT SIE ALLE! GLAUBEN SIEs 
nur und glauben SIE, dass die 
EDENMENSCHENFAMILIE füreinander 
einsteht und miteiander das 
GESAMTAHNENreihenspiel schon 
durchschaute und ALLE BRÜDER UND 
SCHWESTERN IHRER SIPPSCHAFTEN 
ebenso! NICHTS FALSCHES überlebt mehr 
und KEINE LÜGE HAT MEHR PLATZ!!! 
 
„Die 70.000 Ärzte, wie wir sie heute in 
Deutschland haben, reichen 
noch gar nicht aus, um allen Menschen 
schnellstens zu helfen.“ 
 
NICHT EINEN HÄTTE ES GEBEN dürfen 
und es ist eine  
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TOTALWELTWAHNSINSKRANKHEIT 
die erkannt bleiben musste UND ALLE 
TÄTER ALS TOTALTÄTER ZUM 
LEBENAUS bringt. Die Natur lässt sich 
nicht mehr BEISEITE stellen!!! 
 
„Auch gebe ich Ihnen zu wissen, dass ich 
noch nie danach gefragt habe, welcher 
Religion oder welcher Nation der Mensch 
angehört. Alle Menschen haben ein Recht 
und die Möglichkeit, Hilfe zu erlangen und 
deswegen haben wir Deutsche nicht nur 
allein Anspruch darauf, sondern alle 
Menschen, die auf dieser großen, 
göttlichen Erde leben.“ 
 
DIE ERDE IST NICHT GÖTTLICH und auch 
Eden und die Edenmenschen nicht und die 
NATUR auch nicht UND AUCH 
SONNENVATER Sonne nicht!!! Diese 
Worte können SIE FINDEN AUCH BEI 
BRACO und Ivica und woanders auch und 
es ist ZU BILLIG und ZU 
DURCHSCHAULICH alles das… und alles 
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das folgt dem AmiWAHN der MYSTIK 
und HYSTERIE dies ja in den SHOWS zur 
Ansicht gab – auch als Vorspann bei einer 
Braco-DVD! NUR NOCH IN DER 
EHRLICHHEID ankommen hilft und 
WAHRHEID annehmen! Wer weiterhin 
lügt und betrügt, wird alles andere als froh! 
 
Der Herrgott ist 
und bleibt der einzige Arzt aller Menschen! 
(Beifall) 
 
BLEIBEN SIE NUR BEI DER EINEN LÜGE, 
denn DIE ÄRZTE SIND WIE GOTT – 
verräterisch und lügnerisch und 
MATERIESÜCHTIG und TOTALTÖTLICH! 
IHR BEIFALL ZUM TEUFELSWERK wird 
IHNEN erinnert werden und WAS 
WELTTHEATER bedeutet!!! 
 
Ich könnte Ihnen so viel erzählen, dass ich 
in vier, in acht, in zwölf Monaten noch 
lange nicht fertig werde. Aber ich glaube, 
dass Sie mich mit diesen kurzen, wenigen 
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Worten gut verstanden haben; wenig 
Worte, dafür aber viele Taten! 
 
NIE MEHR VIELE TATEN, die einem 
WERK dienten, DIE ALLES LEBEN in einen 
ZUSTAND DES STILLSTAND zwingen 
wollte und NUR NOCH SCHLIMMES 
VERURSACHTE! Nie mehr WORTE zu 
denen, die diesem WELTSEKTENWERK 
mit STAATSzugehörigkeiten dienen und 
keine HAUSIERER mehr einlassen… 
HABEN SIE DAS GUT VERSTANDEN? Sie 
könnnen doch verstehen, wenn SIE LESEN! 
 
„Es sind kranke Menschen zu mir 
gekommen, die mir berichteten, dass sie 
mich im Rundfunk sprechen hörten und 
nur, indem sie meine Stimme hörten, von 
ihrer Krankheit, die sie schon jahrelang in 
ihrem Körper verborgen gehalten hatten, 
befreit worden sind. Es gibt auch viele 
Menschen, die tatsächlich gesund wurden, 
wenn sie nur aus der Zeitung oder sonst 
irgendwie etwas über mich gelesen haben. 



 
 

30 

Dasselbe geschah auch schon bei 
Menschen, die nur im Begriff waren, ein 
Bittgesuch an mich zu schreiben.“ 
 
ALLES DAS IST EINE RIESIGE 
GEFRÄSSIGE GIFTschlange… und diese ist 
DIE GEFÄHRLICHSTE LÜGNERIN – 
gerissen und listig! BESSER BLEIBTS FÜR 
ALLE, die dieser dienten, DAS 
ZUZUGEBEN und sich schleunigst aus 
dem WELTAGWERK zu entfernen!! 
NUR DIE NATUR KONNTE UND KANN 
helfen und heilen – ohne Stimme und 
ohne Geräte und ohne Bitte und 
Einladung. DIE NATUR WuSSTE und 
WEISS, was uns fehlt und was nicht und 
was wir tun und lassen mussten und 
müssen und was wir bekommen sollen und 
was nicht!!! BLEIBEN SIE, WO SIE SIND, 
wenns passt UND WENN NICHT, dann 
nicht. WENNS DRAUSSEN FINSTER IST, 
seien SIE NICHT DRAUSSEN und wenns 
draußen finster ist, lassen SIEs Licht aus 
oder machen SIEs an und machen SIE 
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SINNLICHES FÜR EDEN und nicht fürs 
Welthilfswerk! 
 
Wenn der eine oder andere den Weg zu 
mir gefunden hatte und um Hilfe für seine 
Angehörigen bat, ohne mir zu sagen, wer 
dieser Kranke war, wo er wohnt, was für 
ein Leiden er hatte, so war ich in der Lage 
und bin es auch weiter, ihm diesen 
Kranken genau mit seinen kranken Stellen 
zu beschreiben; so wie ich auch in der Lage 
war zu sagen, was für ein Menschenkind er 
ist; mit seinem ganzen Vorleben bis zu 
dieser Stunde. Alles habe ich sagen können 
und habe auch diesen Menschen die 
Krankheit auf dem Fernwege 
abgenommen, indem ich sagte: „Gehen Sie 
ans Telefon oder versuchen Sie die 
Verbindung mit diesem Kranken 
schnellstmöglich aufzunehmen.“ 
 
ALL DAS IST DER HOKUSPOKUS den wir 
auch in IVICAs und BRACOs Pfad fanden 
ein wenig – DOCH DORT GABS DEN 
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TOTALcut durch DIE 
STUMMSCHALTUNG für die EWIGKEIT 
und also DAS ENDZIEL DER 
TODESVOLLENDUNG! Man kann nicht 
einfach so hereintreten und denken, man 
wüsste, weil man ETWAS VON 
EVALONJAs TEXTEN gelesen hatte oder 
hat UND DAS, ohne zu prüfen, obs 
WIRKLICH DAS ORIGINALGETREUE IST! 
Wars nicht IN ALLEN WELTZEITEN SO, 
dass man IRGENDWAS AUS DEM 
ZUSAMMENHÄNGEND WAHREN 
nahm, um wieder was zu zeigen, was dann 
so aussehen musste und sollte, was anders 
sei? SIE SCHNEIDEN SICH NUN INS 
EIGENE FLEISCH und bleiben erinnert, 
was SIE DEN ROBOT HATTEN TUN 
LASSEN und himmelangst wird IHNEN 
NUN VIELLEICHT AUCH EINMAL oder 
mehrmals! SCHON MAL NACHTWACHE 
bei MUTANTEN gehalten oder denen, dies 
werden könnten, weil DAS SPIEL alle 
MÖGLICHKEITEN OFFERiERT,was man in 
HEIMEN UND HÄUSERN DER 
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SEKTENstaaten so alles kreieren kann? 
Friedhof der Kuscheltiere ODER NACHTS 
IM MUSEUM sind nur zwei Möglichkeiten 
für das, was so alles EINGESPIELT 
WERDEN durfte, um PROBANTEN Angst 
zu machen und ein nie mehr gutes Leben. 
Was USnations alles machten GEGEN 
EUROPA? Den Opa und die Oma – das 
reicht doch schon als das, WAS WIR 
NICHT WOLLEN SOLLEN, wenns um 
ALTERLOSE LEBEN GEHT und nicht die 
ausrauben, die eh nichts haben UND DIE 
WIRKLICH GUTEN SIND, sondern die, die 
sich alles das genommen, was denen 
niemals je zugestanden hatte oder hatte 
gegeben werden dürfen oder sollen! 
MACHEN SIE IHREN EINSATZ? NEIN – 
alle Wetten und Spiele sind 
TOTALverboten und wers dennoch macht, 
wird DIE STRAFE bekommen! In Meissen 
hat BUCHHEIMSECK geöffnet, obwohls 
dort NICHTS – wirklich GAR NICHTS – 
Gesundes gibt! UND DER TYP MIT DEM 
HUND NUN ists auch nicht! Und wir 
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brauchen niemanden mehr warnen! SIE 
WERDEN ZU SPÄT ERKENNEN NUN 
IMMER, was SIE hätten TUN MÜSSEN!  
 
Es gibt auch Fälle, dass Ärzte gekommen 
sind mit der Bitte um Hilfe für 
schwerkranke Patienten und ich habe 
ihnen gesagt, was für Krankheiten der eine 
oder andere gehabt hat und habe gesagt, 
dass sie auf die Uhr schauen sollen, dass 
von dieser Stunde an der Kranke seine 
Gesundheit erhalten hat. Dies ist mir von 
Ärzten bereits vielfach bestätigt. 
 
DAS KONNTE MAN FÜR DIE „SHOW“ 
machen… MANPROGRAMMIERTE die 
gewollte KRANKHEIT für die 
„PRObantEN“ und konnte dann DIE 
WIRKUNG (SCHMERZ) wieder nehmen 
DURCH DEN EINSTELLknopf und konnte 
wie beim MUSIKmischpult VIEL DES 
BÖSEN tun! EIN BITTERSCHLIMMSTES 
SPIEL entstand daraus und DIE 
KONTROLLmechanismen kapitulierten, 
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seit DER ROBOT DAS SELBST IST und ein 
„EIGENLEBEN“ führt! DER ROBOT IST 
GOTT und dem muss die Welt gehorchen 
und wird DESSEN SCHANDMAUL und 
BÖSARTIGKEITEN nun aushalten müssen 
bis NICHTS MEHR GEHT! 
Die Natur musste sich retten und schützen 
und die sichern, die der Natur beistehen 
mussten… SIE KÖNNEN NICHT WIR 
SEIN und SIE KÖNNEN NICHT WIE WIR 
SEIN! Merken Sie SICHS ENDLICH! 
 
„Wer Misstrauen hat, der bleibt“, habe ich 
Ihnen gesagt, und sage es auch heute. Und 
wer Vertrauen hat, der geht nach Hause. „ 
 
BEIDES IST TEUFELSWORT…. Denn 
„NACH HAUSE GEHEN“ ist als STERBEN 
vorprogrammiert MIT DEM PARADIES das 
nicht kommen kann und den 
aufgestiegenen Meistern, DIES NICHT 
GIBT…im FUSSBALL gabs derlei und 
DOCH WAR DOCH AUCH DAS ALLES 
vorhersehbar, WEIL AUCH HIER DIE 
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LEIBER gelenkt und geleitet wurden und 
AUS WELTEMOTIONEN UND 
SUCHTbestreben GEDANKENkollisionen 
entstanden UND WIEDER NUR DES 
GELDES WEGEN die Gesundheit geopfert 
von anderen UND DIE NATUR GESTÖRT 
durch ALLES UND ALLE!!! 
 
„Sie brauchen nicht gleich ein Misstrauen 
zu haben, wenn Sie in diesem Augenblick 
noch nichts verspüren. Meistens geschieht 
es ja sofort. Aber Sie müssen erst so weit 
sein, dass Sie sich freimachen von Ihren 
Sünden; frei von Ihrer Schlechtigkeit, um 
die Gesundheit aufnehmen zu können. Ich 
gebe Ihnen zu wissen, dass die Gesundheit 
etwas Großes, etwas Gutes, dass sie das rein 
Göttliche ist und der Herrgott geht 
nicht an die Menschenleiber, die sich von 
den Sünden noch nicht befreit oder die gar 
nicht daran denken, den Weg zu Gott 
anzutreten.“ 
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DAS BÖSE IST DAS RÄTSEL und DAS 
GEHEIMNIS… DAS BÖSE KANN NICHTS 
und KONNTE NICHTS und konnte das 
geschickt verbergen… DAS BÖSE 
ZERSTÖRT und ist OHNE INTERESSE an 
dem, worums IM LEBEN GEHT! Gott ist 
nicht allmächtig… und SIE AUCH NICHT! 
LICHT AUS! 
 
„Herr Gröning, helfen Sie mir!“ 
 
EIN EDENMENSCHEN würde darauf 
sagen: NEIN! Das kann ich nicht! Das 
entwürdigt SIE! EDENMENSCHEN sind 
nur noch mit der EDENNATUR, die keine 
BETTLER braucht und keine 
HILFESUCHEENDEN erschaffen hat!!! 
 
Achten Sie bitte selbst; nehmen Sie die 
Gesundheit in Ihren Körper auf. Dann ist 
alles geschehen.  
 
DAS GEHT NICHT!!! Doch machen SIES 
NUN IMMER SO, wies DER HERR  
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befohlen, obwohl unmöglich ist! DER 
HERR nahm die Gesundheit und zerstörte 
GESUNDE! So bringen DIESE WORTE 
wieder SEIN BÖSES in Erinnerung, dass 
dieser EINE über viele sagen und schreiben 
ließ … ALLE VORFÜHRUNGEN in 
Sachen „GESUNDMACHEN“ sind eine 
TOTALSCHLIMMSTE IRREFÜHRUNG 
und alles diente SEINEM GELDSPIEL! 
 
Es wird nicht einer, es werden nicht zehn, 
es werden Hunderte oder gar alle unter 
Ihnen sein, die geheilt sind; der eine früher, 
der andere später. Aber achten Sie bitte 
selbst. Ich habe gesagt, dass Sie einmal in 
Ihrem Leben Egoist sein müssen, und das 
heißt, gesund sein. 
 
EDENMENSCHEN SIND 
EDENMENSCHEN und ganz mit der 
Natur und HÖREN NICHT AUF DIESE 
LÜGEN!!! Die NATUR NUR WEISS und 
MACHT und gibt keinerlei Anweisungen. 
JEDER EDENMENSCHEN ALLEIN wird 
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wieder einzigartiger Edenmensch und 
befähigt mit alle dem, was FÜR EDEN und 
die Edenzweilichheid und Edenfamilie 
wichtig wird und manchmal auch bleibt! 
 
Es ist nichts Neues, wenn der eine 10, 20, 
30, 40 Jahre gelähmt gewesen ist, dass er 
jetzt mit einem Mal aufstehen und wieder 
gehen kann. Es ist nichts Neues, dass 
Menschen, die im Alter von 30, 40 und 
50 Jahren noch nie das Augenlicht gehabt 
haben, plötzlich wieder sehen können oder 
dass Menschen, die ihr Leben lang 
schwerhörig oder taub waren, ja, sogar 
Menschen, die kein Trommelfell hatten, 
doch das Gehör wieder bekamen. Es liegt 
nur an Ihnen selbst! Ich werde hier eine 
Weile verharren und warten, bis hier und 
dort und überall etwas geschieht.  
 
DAS SIND DIESE ART VON ZEITsprüngen 
DIE MAN FÜR JUBILÄEN nutzte in DER 
FIRMA und im Geburtskanalpfad UND 
NUN AUCH NOCH ZUR ANSICHT als 
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„FESTstellung“ schlimmster Leiden… und 
das alles AN EINEM SIEBZEHNER 
ZWEIERday! WAS SIE SICH ER-LAUB-
TEN, gegen die Natur zu prophezeien und 
zu tun? DämmERts IMMer noch nICHt? 
 
„Gott wie ist es doch gut bei Dir, hier will 
ich immer bleiben. Zu Hause bei meinen 
Eltern, wie auch bei den anderen 
Menschen, ist es nicht so schön, auch nicht 
so ruhig. Die meisten Menschen sind sehr 
böse. Hier will ich bleiben und brauch 
mich vor den bösen Menschen nicht mehr 
zu fürchten“ 
 
WIE WIE BÖSE doch alles das ist Für SIE! 
Menschen sind nicht böse und DIE 
MENSCHENeltern der Menschen hatten 
die Menschenkinder nie mehr 
kennenlernen dürfen. DOCH ES BLEIBT 
IHNEN nun DIESE LÜGENSTRECKE! 
Edenmenschen SIND MIT EDEN UND 
ERDE UND SONNE und Natur von Eden 
in der ERLÖSUNG schon länger von 
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Weltgeschichte und „Geschichten- und 
Märchen- und Gleichnis- und 
Lügenerzählern“! Good buy? Das heisst 
doch GUTES KAUFEN… und das wollen 
SIE NICHT WIRKLICH MEHR!!!! 
 
„Die Schulden mit denen Du belastet bist, 
musst Du selbst abtragen. Aber es können 
Dir Menschen dabei helfen. Es ist eine 
Verpflichtung, dem Menschen dabei zu 
helfen. Aber Du musst Deine Schulden 
selbst abtragen.“ 
 
SIE HATTEN ALLE SCHULDEN erschaffen 
und BEKAMEN IMMER… VERDIENT? 
NEIN NIE!!! Sie ließen natürlich NUR 
ALLZU GERN andere DIE SCHULDEN 
bezahlen UND DAS IMMER UNERLAUBT, 
denn NIEMALS HÄTTEN DIE VON 
IHNEN verursachten SCHÄDEN UND 
SCHULDEN von denen beglichen werden 
dürfen oder müssen, DIE SIE MIT IHREN 
GEDANKENleadings zu alle dem brachten, 
was NICHT EIN MENSCH gemacht hätte 
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ohne diese UNFREIWILLIGEN TATEN! 
Und so werden SIE ERLEBEN DIE 
GERECHTIGKEIT DER NATUR, die die 
Irdisch-Himmlisch aushebelt, weil diese 
niemals auch nur einmal Gerechtigkeit 
brachte!! DIE WELT HAT ALLE 
SCHULDEN zu erhalten UND ALLE 
GUTHABEN sind in den Edenlebenweg zu 
geben FÜR DIE EDENMENSCHEN! 
  
Nicht die Einbildung - liebe Freunde - 
sondern die Ausbildung bringt Sie zur 
Überzeugung und lassen Sie all das jetzt 
mal auf sich zukommen und tun Sie all das 
- was erst mal sich selbst - was Sie Ihrem 
Körper schuldig sind. 
 
EINBILDUNG und AUSBILDUNG sind wie 
EINSCHALTEN und AUSCHALTEN und 
EINKAUFEN und AUSKAUFEN und 
EINRAUCHEN und AUSRAUCHEN und 
EINDÄMMEN und AUSDÄMMEN und 
EINKRIEGEN und AUSKRIEGEN und 
EINSCHIESSEN und AUSSCHIESSEN und 
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EINLEITEN UND AUSLEITEN und 
EINREITEN UNDAUSREITEN und 
EINARBEITEN UND AUSARBEITEN und 
EINESSEN und AUSESSEN und 
EINTRINKEN und AUSTRINKEN und 
EINGIFT und AUSGIFT und EINGELD und 
AUSGELD UND EINSTECHEN und 
AUSSTECHEN und EINWEINEN und 
AUSWEINEN und EINFEHLER und 
AUSFEHLER und EINWELT und 
AUSWELT und EINFEIND und 
AUSFEIND…. DUALITÄT IST TOD! 
 
„Gott nicht jeden Schmarren vortragen - 
den Du selbst abzutragen hast - soweit Du 
Deine Schuld - all Deine Schulden erkannt 
hast, musst Du die Schulden selbst 
abtragen. Du selbst bist es, dass du alles 
dazu tun musst - damit Du - schuldenfrei 
wirst. „ 
 
SELBST IST DER HERR UND DIE DAME, 
die nun an dieses GOTTES-DU und 
GOTTES-DEINE gebunden bleibt und 
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erstmals ALLES DAS EINHALTEN MUSS 
in AUFRECHNUNG ALLER 
SCHADENfälle in der Edenmenschen und 
Natur! 
 
Und so der Mensch doch hier wirklich 
erkannt hat, dass er dieses alles sich selbst 
schuldig ist - wo er sich selbst 
vernachlässigt - wo er selbst seinem Körper 
keine Beachtung geschenkt hat, dass er 
dieses jetzt nachzuholen hat. 
 
NACHHOLEN GING NOCH NIE! Das die 
Edenmenschen DIE KÖRPER nicht richtig 
beachten und spüren konnten und DAS 
STETS EINZIG RICHTIGE tun oder lassen, 
hat DER ROBOT mit allen 
WERKSgehörigen und WERKShörigen 
verursacht! DU BIST NUN „VEGA-N-ER“ 
Du bist nun „ALK-OH-OL-IK-ER“ du bist 
NUN „DER LETZTE“ und/oder „DIE 
LETZTE“ und so weiter – ALLES DAS 
BLIEB DAS ABSCHUSS und 
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ABSCHLUSSprogramm UND NUN 
GEHÖRTS der Welt nur noch!!! 
 
„Und die Ruhe wird ihn zu seinem Heil - 
zu dem Heiland führen. Und er wird da 
dann auch den Weg gehen, der von Gott 
über Christus selbst so bestimmt ist.“ 
 
GUT, dass Natur von Eden EVALONJA 
das hat FINDEN LASSEN, sodass wir daraus 
die WELTRUHE machen, damit nur DIE 
GESAMTWELTBEVÖLKERUNG an diese 
vernetzt bleibt UND DEN EWIGEN 
FRIEDEN nun findet mit deren HEI-
LAND mit Gott und dessen BOTEN und 
AUSSENDIENST und FLUGpersonen!! 
 
„Ich mach` auch mit diesem Fall keine 
Propaganda, sondern ich kläre Sie nur auf. 
Ich will Ihnen den Hinweis geben, wie der 
Mensch die Wahrheit erfahren kann, und 
was hier seine Erdenpflicht ist.“  
 
Das konnte BRUNO als PERSON des Staats  
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nicht UND DER, der durch dessen Mund 
sprach und der, der dessen Hände zum 
SCHREIBEN nutzte sowieso nicht… EIN 
RIESIGES VERBRECHERWERK wird nun 
vernichtet UND WIR EDENMENSCHEN 
sind froh, dass das so ist! DER 
EDENMENSCH ist auf der Erde und 
musste alles das ALLEIN erkennen mit 
Natur von Eden und denen, die hilflich 
sein mussten und/oder wollten und 
durften und konnten… Bruno hieß die 
Person im Gotteswerk! Wie der 
Edenmensch heißen möchte, wird dieser 
denen sagen, IN DESSEN EDENLEBEN 
dieser GROSSE EDENMENSCH gehörte 
und bleibend gehört! 
 
Glaube heißt: Es tun! Das in die Tat 
umsetzen. Ich sage noch einmal, das zu 
tun was er sich selbst schuldig ist. Dann 
wird er das tun was er seinem Nächsten 
auch schuldig ist. Dafür ist ihm hier von 
Gott ein Erdenleben geschenkt. 
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GOTT KONNTE KEIN EDENLEBEN 
geben, SONDERN NAHM DIESES mehr 
und mehr… DIE WELT DARF DEN 
NÄCHSTEN geben, weil DIESE GEHT und 
mit dieser ALLE GOTTfürchtigen und 
GOTTgeketteten und GOTTgläubigen ins 
TOTALAUS! 
 
„Leider weiß der Mensch nichts mehr von 
sich, und erst recht nichts von seinem 
Leben. Viel weniger noch von seinem 
Körper. Wie er sich, wie er seinen Körper 
beherrschen kann. Was er nötig hat. Was 
weiß er?“ 
 
EDENMENSCHEN beantworten DERLEI 
Fragen nie mehr IHNEN! Sie haben VIEL 
DES GUTEN ERHALTEN – VIEL ZU 
VIEL!!! Es stimmte, dass SIE DEM 
MENSCHEN WISSEN und ERKENNTNIS 
genommen gehabt, DOCH NUN WISSEN 
DIE EDENMENSCHEN für sich allein 
bleibend DURCH NATUR VON EDEN mit 
der Natur, was richtig ist und edengut. 
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Beherrschen sollen wir uns nicht und die 
Natur nicht! NUR IN DER SCHRIFT kann 
HEILUNG noch gegeben sein und diese 
Schrift in der diese gegeben ist, IST DIE 
DER EDENSCHRIFTGELEHRTIN Ines 
Evalonja… weils immer um die 
PROGRAMME und die ERLÖSUNG und 
LÖSCHUNG dieser ging und geht! 
DUMM, dass SIE SICHS verscherzt haben! 
 
„Den wirklichen Geburtstag haben Sie nicht 
gefeiert. Auf den besinnen Sie sich auch 
gar nicht. Sie feierten ihn nur so, indem Sie 
sagten :“Ich habe Geburtstag.“ Nein, nur 
einmal haben Sie Geburtstag! Nicht 
zwanzig-, dreizig-, vierzig-, fünfzig-, 
sechzigmal. Einmal haben Sie Geburtstag, 
d.h., einen Tag, wo Gott Ihnen diesen 
Körper freigestellt, und dass Sie sich auf 
dieser Erde mit ihm frei bewegen, und sich 
von dem zu überzeugen, was Gott für Sie 
ist. Es ist nur, wird nur alle Jahre an Tag 
und Stunde in Erinnerung gerufen, wo Sie 
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selbst zur Besinnung kommen sollten, was 
fr Sie dieser Tag - die Geburt - bedeutet.“ 
 
DAS ÜBEL BLIEB IN DER WELT, dass DAS 
BÖSE das alles tun ließ und WUSSTE, dass 
dadurch ALLES LEBEN VERGEBEN und 
VERLOREN!!! Geburtstag feiern WURDE 
DAS ANERKENNEN DES ALTERNS… 
und dadurch konnte das EWIG JUNG 
nicht da sein. Das ist klar. DENNOCH 
GINGS um viel viel mehr und DIE WELT 
HAT DEN UMGEKEHRTEN 
WILLENSbezug und DAS KRANKHAFTE 
SPIEGELAFFENVERHALTEN… 
 
„Haben Sie schon ein Teil an Schuld, ein 
Teil an Schulden für sich selbst abgetragen, 
abgearbeitet? Haben Sie schon eine schöne 
Zeit wieder für hergegeben?“ 
 
MAN MÖCHTE DAS NICHT LESEN und 
muss es doch, DAMITS NUN NUR NOCH 
DER WELT GEGEBEN und vor allen 
denen, die NOCH NIE GETAN und 
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ABGEARBEITET aussahen… und die 
EDEN DiE GESAMTSCHÖNE ZEIT 
nahmen… DOCH NUN NIE MEHR! Nun 
geht die Welt vor die Hunde und ins 
EWIGAUS! 

 

 
 

MIT DERLEI BELASTETE das BÖSE wie eine 
DAUERSEUCHE unsere 
EDENMENSCHHEID… EINEN TAG WIE 
DIE REICHEN… WIE IM FILM und wenn 
die Edenmenschen gewusst hätten, welche 
FORDERUNGEN DAGEGEN STANDEN 
und WELCHES SCHICKSALSpaket und 
alles das, würden diese noch im damaligen 
Körper ohne Schäden leben und OHNE 
DIE FALSCHEN im Edenlebenweg. Nun ist 
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so gekommen, wies für Eden kommen 
musste und wir Edenmenschen wissen, was 
wir nun FÜR EDEN WIEDER SIND… 
ALLES bleibt nun EDENNEU für den 
weiteren WERDLICHEN 
EDENLEBENWEG in dem sich das 
bereinigende schenkt und das gern 
spazierender Edenmensch bleiben mit 
dem, was sich uns EINZELN als das GANZ 
EINZIGARTIGLICHE und 
EDENLIEBEHÖCHSTE erkennlich macht 
EDENTAG für EDENTAG ein wenig mehr! 

 
„Ich habe, kurz gesagt, keine ruhige Stunde 
gehabt, und ich verzichte auch für mein 
weiteres Leben darauf.“ 
 
Blinde sehen, Krüppel gehen! Es hört sich 
sehr schlecht an, wenn ich eben gesagt 
habe „Krüppel“. Sie können nichts dafür, 
einer wie der andere, der jahrelang das Bett 
hüten musste, dass Sie steif dalagen und 
sich nicht rühren konnten, und ich habe 
von Jahr zu Jahr, Tag um Tag, Nacht um 
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Nacht Menschen das neue, gesunde Leben 
wiedergegeben. Dabei macht es mir nichts 
aus, wenn der eine oder andere jahrelang 
das Bett hüten musste, ohne ein Glied 
rühren zu können. Es geschah so schnell, 
dass, wie ich immer gesagt habe, ein 
Fotograf mit Fotografieren nicht 
mitkommt, um die Gesundung des 
kranken Menschen im Apparat 
aufzunehmen. 
 
Ich habe hier bei meinem letzten Abschied 
den Menschen zu wissen gegeben, dass 
ich Ihnen diese herausstellen werde. Heute 
noch nicht. Ich weiß, dass diese 
Menschen sich heute schon schämen, dass 
sie diesen Weg gegangen sind, mich zu 
bekämpfen. Ich habe ihnen früher gesagt: 
„Die Schlinge haben Sie sich selbst 
umgelegt, und jetzt sehen Sie zu, wie Sie 
aus dieser Schlinge herauskommen.“ 
 
Ich habe diesen Menschen gezeigt, dass ich 
keine Menschen fürchte; mögen sie 
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kommen, womit sie wollen. 
(Beifall) (Zwischenrufe: „Das Volk steht 
hinter Ihnen!“) Ich fürchte nur einen, und 
das ist und bleibt unser Herrgott! 
 
Auch muss ich Ihnen allen zu wissen 
geben, dass ich nichts unversucht gelassen 
habe, Menschen zu helfen, Menschen zu 
heilen. Ich habe keinen Weg gescheut; ich 
habe mich nicht gesorgt um Essen oder 
Schlafen. Ich brauche keinen Schlaf; ich 
brauche kein Essen; ich brauche nur eines, 
die Arbeit, Menschen zu helfen, 
Menschen zu heilen. 
 
Aber die Schuld, mit der Sie sich selbst 
belastet haben oder belastet wurden...  
 
Da müssen Sie es aber frei geben und nicht 
wieder zurück verlangen. Das ist das 
gleiche. Im andern Fall sind Sie wieder 
belastet. Also wie genau Sie doch hierin 
sein müssen, nicht ungenau! 
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Sie alle können ja was sagen, was Sie an 
Lebenserfahrung schon gesammelt haben. 
Oder nicht? Sonst ist das so lasch, da kann 
man dabei einschlafen. Ich glaube nicht, 
dass ich in eine Schläfergemeinschaft 
herein geraten bin. 
 
So Du das Gute willst und immer zum 
Guten stehst, sag` ich: Ja! Nur zweifle 
nicht, auch nicht in einem Punkt! Glaube, 
dass Du es schaffst! Ich danke Dir! 
 
Und sowie der Wechsel des Körpers 
vorkommt, werdet Ihr das immer wieder 
mitbekommen und später, in einem 
andern Erdenleben, wenn Ihr wieder mal 
auftaucht, in einem noch sehr jungen 
Körper, werdet Ihr soviel Gutes, Wahres 
von Euch geben, dass jeder Mensch 
darüber sprechen wird und auch sagen 
wird: Das ist ein Wunderkind! 
 
Daher sage ich: Von nun ab wird`s ernst 
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Ihr sollt zur wirklichen Tat übergehen und 
sollt wirklich das tun, was Ihr hier zu tun 
habt! Sonst ist das vergeudete Zeit und Ihr 
könnt immer wieder zur Erde kommen, 
immer wieder einen anderen Körper haben 
und immer wieder wisst Ihr von nichts, 
immer wieder müsst Ihr von vorne 
anfangen! Also, ich wollte das nur in 
kurzen Zügen, nur mal klarstellen! Bitte! 
 
Ich darf mal kurz unterbrechen! 
Genommen worden, nein, der Mensch 
hatte das in dem vorherigen Leben nicht so 
in sich gefestigt. Er hat nicht so fest daran 
geglaubt und er hat das wieder verloren! Es 
ist ihm nicht wieder in Erinnerung 
gekommen, er hatte das nicht in diesen 
seinen heutigen Körper hinein tragen 
können, um dieses dann seinem 
Bewusstsein zu übergeben und daher ist er 
unwissend geblieben! 
 
(Seine Lehre?! – sein Werk?! – sein 
Heilstrom?!) 
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Das ist genau, ich sprech´ - und Sie hören 
nun ein Wort nicht oder ein Sätzchen 
nicht. Nur ein Wort überhören Sie, d.h. 
nehmen Sie gar nicht auf. Schon hat dieser 
Satz eine ganz andere Form - eine ganz 
andere Bedeutung. Ja, wenn ich Ihnen jetzt 
Sätze sagen würde und lasse nun ein Wort 
aus, dann würde ich Sie falsch belehren, 
sag´ ich das Wort aber dazu, ist’s richtig. 
 
Denn das Böse lässt nichts fehlen und setzt 
alles daran, um immer wieder Menschen 
daran zu hindern, dass sie ja nicht den 
guten Weg einschlagen und erst recht, dass 
sie diese Hinderungen wahrnehmen und 
dass sie zu guter Letzt doch den Mut und 
die Kraft verlieren. Dass Sie dann den 
Gedanken gar nicht mehr dazu 
aufnehmen, um diesen Weg noch weiter 
zu gehen! Ich könnte sagen: Sie sind feige, 
mutlos, ratlos, tatlos, sie sind kraftlos 
geworden. Ja, denn das Böse bringt sie um 
die gute Kraft! 
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Natürlich wird Euch das eine und das 
andere, was Ihr bisher noch als privat 
gekannt und bezeichnet habt, auch zum 
Übel werden, dass Ihr sagt: Nein, das mach’ 
ich nicht mehr, diese und jene 
Unterredung, dies’ und jene Gequatsch’, 
diese und jene Unterhaltung, nein, das 
gefällt mir nicht mehr. Das ist nicht - ich 
empfinde das für so dumm, so schmutzig, 
Zeitvergeudung, da geh’ ich lieber 
spazieren, da geh’ ich lieber in Gottes freier 
Natur! 
 
Aber das will und das werde ich tun, ich 
werde ein Tonbandarchiv aufstellen, das 
den höchsten Wert, den Wert aller 
Menschen, wieder neu einnimmt. 
 
Dass auf diesen, all’ das gesprochen ist, dass 
auch späterhin noch, in der Schrift 
festgehalten werden wird, und festgehalten 
werden kann, dass ich den kommenden, 
das heißt, wie wir heute - ins Leben rufen, 
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wie wir heute den Menschen führen, wie 
wir heute den Menschen das Gute mit 
eingeben, dass ich Euch die gute Saat 
mitgebe und Ihr schon ein Träger dieser 
sein könnt, um die Saat dem zu 
übergeben, in dem sie aufzugehen hat, der 
später dann dieses Werk führen wird!  
 
Und der wieder den weiteren Auftrag 
erhalten wird, dafür, dass dieses Werk nicht 
in die unrechte, nicht in die schlechten 
Hände gerät, wie das Werk Christi, das er 
selbst seinerzeit ins Leben gerufen hat, 
nicht wieder in die Hände der Sünder, 
nicht wieder in die Hände des Bösen, nicht 
wieder in die Hände der Geschäftemacher 
fällt! 
 
Gott geb’s und Gott gibt’s, dass der 
Mensch auch immer zur Reinheit stehen 
kann! Es fragt sich nur, ob der Mensch es 
will! 
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und wie gesagt, ich wiederhole es noch 
einmal zum Schluss, dass es tatsächlich hier 
auf jeden Einzelnen, vor allen Dingen auf 
die engsten Freunde ankommt, dass er sich 
die Arbeit und die Mühe macht und dem 
Nächsten, diesem Armseligen hilft, der da 
so verkrampft, bei dem sich die Seele 
bereits geschlossen hat. 
 
Und weil er Gutes getan hat, deswegen 
muss er bestraft werden.  
 
Sie haben sich falsch ausgedrückt. Sie haben 
das Böse wahrgenommen, sie waren 
ängstlich und haben mich dadurch in diese 
Gefahr gebracht.  
Deswegen muss der Prozess geführt 
werden. 
 
Also demnach bin ich schon Ihr Vater. 
Nun, weil ich der Verantwortliche bin. 
Sehen Sie. Wie Sie sich ausdrücken ist sehr 
leicht, also hier sehe ich den richtigen 
Punkt - Sie richtig zu belehren, damit Sie 
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auch richtig zu sprechen wissen. Natürlich, 
wenn man Schauermärchen erzählt, über 
Dinge spricht, die wirklich Spinnereien sind, 
ja dann bringt der Betreffende uns alle in 
Gefahr. Und davor warne ich. Da seien Sie 
vorsichtig. 
 
Die Unwahrheit darf hier nicht hinein 
getragen werden.  
Erst recht nicht die Gehässigkeit, im 
Gegenteil nichts Böses! Hier wird von 
Krankheit nicht gesprochen, hier dürfen Sie 
nicht mal den Gedanken aufnehmen oder 
sich womöglich auch in den Glauben 
versetzen, Sie müssten jetzt über Krankheit 
sprechen! 
 
Wenn Sie das Übel verloren, dass Sie von 
dem Heil erfasst worden sind, dann 
können Sie sagen: So war es und so ist es. 
Aber es begann erst da, wo ich wirklich zu 
glauben begann und mich wirklich vom 
Bösen gelöst, und mit dem nichts mehr 
gemein habe. Wie oft habe ich es heute 
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hier schon gesagt? Das kann man aber 
nicht oft genug sagen! Erst da begann es. 
Dieses, das und jenes fühlte ich in meinem 
Körper. Der Strom durchrieselte meinen 
Körper, wie ich’s so oft gehört habe. 
 
Es ist kein Zauber, sondern es ist ganz 
natürlich. So hat Gott es bestimmt.  
Das ist Sein Strom.  
Er sendet uns diese Seine Strahlen. 
 
Entnommen aus dem Buch: So spricht 
Yogananda  
Gott ist die Elektrizität und die Menschen 
sind die Glühbirnen.  
Die Glühbirnen können unendlich viele 
verschiedene Formen, Farben und 
Helligkeitsgrade haben.  
Die Kraft jedoch, die sie zum Leuchten 
bringt, ist in allen Fällen die gleiche.   
                                
Yogananda  
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Besser eine Wahrheit, die von nur einem 
einzelnen Heiligen verkündigt wird, als ein 
Dogma, zu dem Millionen sich bekennen.  
 
IM FREUNDESKREIS DES BRUNO 
GRÖNING tauchte nicht nur BRACO auf 
als ZULIEFERER, sondern auch ANDERE 
FREMDE, wie dieser: Yogananda  
EDENMENSCHEN SND IN EDENFREUDE 
dass all diese LÜGEN und 
SCHICKSALHAFTEN VERNETZUNGEN 
ein Ende für uns schon hatten, bevor uns 
das so ganz klar werden musste! 
 
Die Wahrheiten, die der Religion zugrunde 
liegen, sind ewig. Sie können nicht 
erfunden werden. Ihr Ursprung liegt in der 
Verwirklichung von Gott erleuchteten 
Meistern.  Doch durch den Kontakt mit 
unerleuchteten menschlichen Wesen 
werden sie verwässert.   Yogananda  
 
ÜBERALL DERSELBE GEDANKENMÜLL, 
den Edenmenschen für sich ganz leicht 
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erkennen MÜSSEN, um nie mehr in die 
DRECKSCHLEUDERNÄHE zu geraten 
UND ALSO NIE MEHR IN GEFAHR der 
Gedankenkontrollsysteme und DER 
VERTAUSCHUNG von Lüge und 
Wahrheit! 
 
„Deshalb schickt Gott von Zeit zu Zeit 
seine erwachten Söhne auf die Erde, um 
den Geist der Religionen zu erneuern und 
um zeitlosen Lehren ihre ursprüngliche 
Reinheit wieder zu geben. Yoga-na-n-da“  
 
HIER ERKENNEN WIR WIEDER DEN 
SCHLIMMSTEN FALLENmechanismus: 
DIE SÖHNE NUR sind genannt und DIE 
ERDE NUR!! Das LEBEN JEDOCH ist 
EDENNATUR mit Erde und Sonne und 
DEN SÖHNEN UND TÖCHTER von 
Sonne und Erde und EDENNATUR! DAS 
IST DAS WAHRE WIRKLICHE 
EINANDER FÜHLLICHE 
EDENHARMONISCHE! Das weiß DIE 
EDENMENSCHENSEELE und also der 
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EDENMENSCH und lebt in dieser 
HEILIGLICHEN EDENZWEILICHHEID 
schon, wo man FÜREINANDER 
MITEINANDER in der Edenfamilie 
empfängt und weiß! 
Das GOTTESgen ist sterblich und 
Welterfindung und so geht’s dahin das 
einprogrammierte AFFENgehirnDENKEN! 
 
„Als Robert Tschuk Bruno Gröning das 
erste Mal zu Hause besuchen durfte, waren 
am Anfang zur Belehrung für ihn die 
ersten Worte: Es gibt drei Welten: 
1. Die Gedankenwelt  
2. Die Gefühlswelt  
3. Die Geisterwelt  
Die größte Welt ist die Gedankenwelt.  
Die kleinste ist die Geisterwelt aber die 
Gefährlichste. Mit der Gedankenwelt sind 
Sie immer verbunden. Mit der Gefühlswelt 
auch mal so mal so. Aber mit der 
Geisterwelt, sagt er, da nehmen Sie keine 
Verbindung auf. Es sei denn, Sie wissen 
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einmal selbst genau wer sie (die 
Geistwesen!) sind.“  
 
AUS DER WELT KAM DIESER MÜLL UND 
DIESE LÜGEN und so bleibts der Welt. 
BEINAHE GESTORBEN WÄREN ALLE 
UND ALLE NATUR und das wegen solcher 
KRANKENANSICHTEN UND WESEN, 
dies nicht gab und gibt!!! 
NUR IN DER LEBENWIRKLICHKEIT kann 
GESUNDUNG ENTSTEHEN und diese 
konnte und kann einzig und allein STETS 
NUR VON DER NATUR gegeben sein und 
einmal nun WEGEN DER 
PROGRAMMIERUNGEN gegen das Leben 
PER SCHRIFT FÜR DAS EINZIG 
RICHTIGLICHE LEBEN: EDEN mit uns 
Edenmenschen und Natur von Eden und 
Erde und Sonne für uns Edenmenschen! 
 
Es gibt nicht gute und böse, sondern 
geführte und verführte Menschen.  

Christel von Kellner 
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DAS IST EINE LÜGE! Nur WELTleute sind 
BöSE UND VERFÜHRT und 
FREMDGELEITET! 
Edenmenschen sind bleibend geführt von 
Natur von Eden und MUTTER ERDE UND 
VATER SONNE mit der EDENNATUR! 
Führen konnte stets nur IN EDENLIEBE 
FÜHRUNG SEIN FÜR DAS WIRLICHE 
EDENLEBEN, in dems ALLEN 
EDENMENSCHEN edengut geht und so 
auch Mutter Erde und Vater Sonne und 
DER GESAMTHARMONIEFÜHLLICHEN 
EDENNATUR. 
 
Zusammenstellung von Aussagen durch 
Jesus Christus und durch Bruno Gröning.  
 
Worte durch Jesus Christus  1. Sonntag 
nach dem Christfest   Vers 12, 44 bis 50  - 
Jesus aber rief:  Wer an mich glaubt, der 
glaubt nicht an mich, sondern an den, der 
mich gesandt hat.  
 
DIE, die das glauben, SIND GEFÄRHLICH  
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und TOTALDUMM!!! 
 
Und der mich sieht, der sieht den, der mich 
gesandt hat.  
 
EDENMENSCHEN WISSEN, dass man nur 
das sehen kann, was da ist und nichts, was 
nicht da ist! SOMIT VERTRAUEN WIR 
SEIT VIEL ZU LANGER ZEIT wieder 
unseren EDENNATURKÖRPERN und der 
WIRKLICHHEID EDENNATUR!!! 
 
Ich bin in die Welt gekommen als ein 
Licht, damit, wer an mich glaubt nicht in 
der Finsternis bleibe.  
 
LEBEN KANN NICHT LEUCHTEN als 
LICHT, dass man in der Finsternis sieht – 
so einfach!!! WIR EDENMENSCHEN in 
ZWEILICHHEID (über die Seele schon 
auch allein) mit Erde und Sonne und 
Edennatur SIND FÜREINANDER 
MITEINANDER lebend und niemand 
bindet uns mehr ans Märtyrerschicksal und 
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niemand nimmt uns mehr UNSER EDEN 
und die Menschen, DIE IN UNSER 
EIGENES EDENLEBEN NUR GEHÖREN!!! 
Die Welt hat verloren alles und erhält 
nichts mehr! DIE LÜGE BLEIBT ERKANNT 
und DURCH DIE WAHRHEIT abgelöst! 
 
Und wer meine Worte hört und bewahrt 
sie nicht, den werde ich nicht richten; denn 
ich bin nicht gekommen dass ich die Welt 
richte, sondern dass ich die Welt rette.  
 
DIESER EINE MENSCH ist wieder 
EDENMENSCH GEWORDEN und ist das, 
UM EDEN ZU RETTEN und nicht die 
Welt! DIESER EINE MENSCH ist VATER 
und doch auch Sohn und weiß nun, dass es 
darauf ankam, MIT DER EDENNATUR 
und Natur von Eden und den für diesen 
Edenmenschen einzig wichtigen Menschen 
DEN FEIND zu erkennen und VON DER 
NATUR erledigen zu lassen und also zu 
richten FÜR DEN TOD! DIE WELT IST 
SCHON TOD im System! 
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Worte durch Bruno Gröning  
 
„Das Leben ist Gott selbst!“  
 
DAS IST DIESE EINE EINZIGE SCHLIMME 
LÜGE, die wir CORONAVIRUS nennen! 
DAS LEBEN IST DIE GESAMTNATUR 
EDEN und EDEN IST DIE 
GESAMTNATUR mit uns Edenmenschen! 
Das bleibt nun nochmal AUCH HIERZU 
geschrieben FÜR DIE WELT! 
Edenmenschen wissen und kennen diese 
bleibend gültige einfache Wahrheit – 
bewiesen durch die NATURwirklichkeit! 
 
Mit Gott bin ich alles, ohne ihn ein Nichts!  
 
NEIN, das stimmt so nicht. UMGEKEHRT 
BLEIBTS RICHTIG, daher IST DIE WELT 
MIT GOTT DAS NICHTS und alle Leiber 
der WELT MIT GOTT NICHTS. Wo 
NICHTS IST, bleibt NICHTS! Wer das 
EINFACHE EDENNATÜRLICHE nicht 
weiß UND EDENMENSCHEN nicht 
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anerkennt, GEHÖRT ZUM WELTwerk und 
hat auf der WIEDER EDENRUHE UND 
EDENGESUNDHEIT empfangenden Erde 
und im EDENSONNENVATERLICHT 
nichts mehr verloren und zu finden! 
 
„Ich bin auch nicht mehr als Sie,  
aber bilden Sie sich nicht ein,  
dass Sie mehr sind als ich.“  
 
Bruno Gröning ist nun nicht mehr 
STAATSperson, SONDERN WIEDER 
EDENMENSCH und als dieser würde dieser 
niemals diese Worte schreiben oder sagen! 
SIE sind nicht mal ein wenig von dem, was 
dieser Edenmensch ist und sein musste und 
bleibt FÜR EDEN und Mutter Erde und 
Vater Sonne und seine wirkliche Familie… 
Was immer SIE SICH AUCH 
EINGEBILDET hatten zu wissen oder zu 
sein, SIE WERDEN ERKENNEN, wie 
dumm das alles gewesen und auch traurig 
FÜR SIE ALLE!!! EHRLICHHEID ist EDEN 
und Ehrlichkeit war wie eine Ironie…alles 
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WELTerdachte blieb FORDERUNG von 
uns Edenmenschen UND NIE GELEISTET 
UND GEGEBEN von denen, dies hätten 
vor allen anderen sein müssen, denn wer 
erfindet, muss doch wissen was wichtig ist 
und doch ist eben ERFINDEN einerseits 
das MATERIELL SICHTLICHE 
MATERIELLE und andererseits vor allem 
DIE LÜGE davor! Und das wird SIE 
VERFOLGEN BIS INS GRAB, was auch die 
BETTLAGER sein können, von denen SIE 
nicht mehr hochkommen nun oder eben 
irgendein PLATZ wo SIE NUN FALLEN 
oder zusammenklappen oder umgenietet 
oder überfahren werden… DER ROBOT 
kennt nun SEINE OPFER, die geopfert 
werden müssen, damits nie mehr 
STRAFGEFANGENE und LAGER und 
TÄTER und Weltbildungen und GIFT und 
MÜLL und HANDEL und Gewalt und 
Diebstahl gibt! 
 
„Durch Hast und Ungeduld vergeuden Sie 
nur die guten Energien, und außerdem 
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verschwenden Sie durch Nervosität viel 
Zeit. Übrigens, Nervosität ist nichts 
anderes als Energielosigkeit.“ 
 
WIE BÖSE DAS DOCH NUN ALLES 
BLEIBT IHNEN ZUR 
ERINNERUNGSBEWAHRUNG IN DER 
WELTENDZEIT!!! Die Natur ist nicht 
nervös und Hast und Ungeduld und GIBT 
IMMER DENEN, die DER NATUR 
WICHTIG… ENERGIELOSIGKEIT ist das, 
was wichtig wird, WEIL DIESE DEM LEBEN 
wieder ALLE KRAFT ZUR 
VERÄNDERUNG für Edenharmonie und 
Edenschönheit und Edenfülle an Blumen 
und Bäumen und duftender gesunder Luft 
und ganz freier Natur und ganz freien 
edenfrohen Edenmenschen. ENERGIE IST 
MIT STROM verbunden und anderem der 
Natur Schadendem und diese muß 
ABGESCHALTET WERDEN samt dem 
GESAMTWERK mit den 
Gedankeneingaben! 
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Bewahren Sie die Ruhe in allen 
Lebenslagen, und wenn Sie einmal 
glauben, es sehr eilig zu haben, seien Sie 
erst recht betont langsam und überlegend. 
 
ALLES FALSCH! DIE EDENNATUR 
überlegt nicht und KANN NICHT 
LANGSAM sein, wenn SCHNELL 
UNTERSTÜTZUNG und GEBEN wichtig 
ist FÜR EDEN und EDENMENSCHEN!!! 
EILIG hatten SIE ES und DIE WELT UND 
DEREN „ES“! DIE BETONUNG ist wie die 
VERTONUNG etwas HUNDSMISERABLES 
geblieben und wird IHNEN ALLEN ZUM 
ÜBEL und doch noch so vieles mehr! 
 
Denn merken Sie sich eins: Die Ruhe sei 
dem Menschen heilig, - 
nur die Narren haben`s eilig. 
 
MERKEN SIE SICHS – SIE HALTENS JA 
FEST WIE WAS WICHTIGSTES! Wir 
Edenmenschen leben lieber in der 
EDENLEBENwirklichkeit mit der  
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Edennatur und lassen uns führen richtig! 
 
„Die Hast und Nervosität ist schon das 
Böse und führt zur Unordnung  
nicht nur in Ihrer Umgebung, - nein - 
auch in Ihrem Körper.“ 
 
DAS IST EINE PROGRAMMIERUNG im 
ROBOT und so konnte und kann niemand 
NICHT IN HAST UND NERVOSITÄT 
SEIN, dem dieses Programm 
EINGESCHOBEN wie ein KEKS!!!! 
UNORDNUNG ist EIN WELTPROBLEM, 
was durch diese IN DIE HEILIGE 
EDENNATUR auf der Erde und in die Erde 
und rings um Erde und Sonne kam UND 
DAS WIRD ENDEN, damit wieder die 
EDENHARMONIE DAS BRINGT, was 
einzigartig richtig bleibt und einzigartig 
edengut für die GESAMTNATUR und alle 
EDENMENSCHEN! Nie mehr WIN-
situations or win-win-situations dies nie 
waren und nie mehr LOOSER!!! 
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EDENMENSCHEN wissen, dass DIE 
GESAMTEDENMENSCHHEIT wieder 
sündenlos ist nach der 
VERGANGENHEITSerkundigung und 
VERGANGENHEITSbereinigung…! 
WIR SIND ALS EDENMENSCHEN nicht 
welthörig und LEBEN FÜR EDEN und 
NEHMEN FÜR EDEN und was Evalonja 
nahm ist IMMER FÜR DIE BEREINIGUNG 
und BEFREIUNG gewesen… GEBLIEBENE 
EDENMENSCHEN sind in richtiger Sicht 
und die Weltleute interessieren nicht! 
 
Durch die Hast und Unausgeglichenheit in 
Ihrem Wesen entsteht 
im Körper eine Verkrampfung. 
 
DAS IST TOTALFALSCH! Verkrampfung 
entstand IMMER DURCH DIE 
PROGRAMMIERUNG dieser und so auch 
immer nur DURCH PROGRAMM oder 
EINGREIFEN DER SYSTEMEINSPIELER 
Hast und Unausgeglichenheit! SIE 
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WISSENS, also sagen SIEs ehrlich. PACKEN 
SIE AUS! 
 
„Die Krankheiten befallen uns nicht 
aus heiterem Himmel, 
sondern entwickeln sich aus 
täglichen Sünden wider die Natur. 
Wenn diese sich gehäuft haben, 
brechen sie scheinbar auf einmal hervor.“ 
Sohn Hippokrates (460 – 377 v. Christus) 
 
SO LANGE ALSO SCHON sind SIE IN 
DIESEN GEGENPROGRAMMIERUNGEN 
unterwegs… WIE SIE DOCH „NETT“ 
gewesen UND DOCH NÜTZTs nun nie 
mehr das, was IM EDENLEBENWEG sein 
lässt! KEINE CHANCE MEHR! 
 
Die Ruhe müsste das Heiligste für den 
Menschen sein.                             
Wiener Band, 30.10.58 
 
DAS IST NICHTS RICHTIGSTES, das die 
RUHE das Heiligste ist, WEIL SIE DIESE 
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ANS UNRUHE BRINGENDE verkettet 
hielten und also ANS TOD BRINGENDE! 
WELT WAS BIST DU FERTIG UND BÖSE 
geblieben mit all den DEINEN! 
 
EDEN: EDENLIEBE, EDENMENSCHEN,  
MUTTER ERDE, VATER SONNE… DIE 
GESAMTHEILIGLICHE EDENNATUR – 
DAS IST EINZIG HEILIGST und doch 
HEILIGLICHLICHD für uns 
Edenmenschen, weil wir DIE 
EDENSCHRIFTGELEHRTINNENSPRACH
E in Edengewähldheid nähren fürs 
edenruhige IM EDENLEBEN 
WEITERKOMMEN!! 
 
„Wer für sich selbst keine Zeit hat, 
Freunde, das ist kein Gott gläubiger 
Mensch. Der hat sich wirklich von Gott 
gelöst. So viel Zeit muss er für sich,  
für seinen Körper haben. 
Und weil er nicht stark genug ist, deswegen 
sage ich: Er muss sich vom Bösen 
abwenden, er muss erst Kräfte sammeln,  
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Kräfte in sich aufnehmen,  er muss sich erst 
von dem überzeugen was Gott ist. 
Und wer Gott ist und wie Gott ist. 
Und was Gott für ihn bestimmt hat. 
Erntedank 5.10.1958, Springe 
 
WAS DOCH ALL DIESE WORTE FÜR 
FATALE FEHLERSTRECKEN SIND und 
überall tauchten diese wieder noch mehr 
verdreht auf. SCHON BEIM ERNTEDANK 
beginnts, weil EDEN keine ERNTE hatte 
und dies wird auch wieder so. UND 
WIEDER erkennen wir diese FIESE 
MASCHE über die ORTSBENENNUNG… 
„SPRINGE!“ 
Evalonja musste mehr als EINEN Sprung 
tun und alles war in einer Zeit TOTALER 
TOTALGEFAHR und alles das hatte 
überhaupt nicht sein müssen. FÜR ALLE 
MENSCHEN hätte es in einfacher und 
guter Weise INS EDENLEBEN GEHEN 
können, wenn da nicht DIE 
KRANKHAFTEN Überzeugungswollenden 
gewesen wären UND DIE GELDDIEBE… 
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SO SIND WIR NUN SEIT TAGEN 
EMPFANGEND DIE BEREINIGUNG IN 
RICHTIGER – also REIN NATÜRLICHER 
EDENWEISE und übrig bleiben NUR 
EDENMENSCHEN mit der GEHEILTEN 
EDENNATUR und der uns wieder 
EDENLIEBEN EDENMAMA und dem uns 
wieder EDENLIEBEN EDENPAPA und der 
uns wieder EDENHELIGEN 
EDENZWEILICHHEID und der uns wieder 
EDENHEILIGLICHEN Edenfamilie!!!! 
 
Nicht nur wie Menschen es heute  
neu bestimmen, sondern wie Gott es für 
uns, für alle Zeiten bestimmt hat. 
Bruno Gröning, Wienerband 30.10.1958 
 
NEIN, das STIMMT NICHT – 
ÜBERHAUPT NICHT STIMMT DAS1 
Immer bleibts nun DIE EDENNATUR die 
weiss und die DAS GESAMTNATURLEBEN 
führt – auch uns Edenmenschen! Das 
brauchen alle Edenmenschen als bleibende 
EDENWAHRHEIT!!! 
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Entnommen aus dem Buch: “So spricht 
Yogananda“.     
Gott ist die Elektrizität und die Menschen 
sind die Glühbirnen.  
 
DAHERAUS kamen die SCHlIMMSTEN 
Versuche und VERKETTUNGEN ins 
NEANDERTAL und 
EXPERIMENTIERrobotcenter… 
NIEMAND wird dorthin mehr von Eden 
gebracht!! ELEKTRIZITÄTWERKE darfs nie 
mehr geben – DAS ALLERSCHLIMMSTE 
wurde dadurch getan und ermöglicht!!! 
Menschen können keine Glühbirnen sein, 
weil LEBEN kein GEGENSTAND sein kann 
und Gegenstände NICHT LEBEN!!! 
DIE WELTLEIBER jedoch bleiben in dieser 
DIRECTLINE und werden nach und nach 
ausgeknippst und das geschah und 
geschieht schon. LEIDER GESCHAHs 
Edenmenschen, weil man DIE FAMILIE 
von Eden NICHT INS EDENLEBEN LIESS! 
Und nun müssen wir mit dem 
klarkommen, was nicht einfach geblieben 
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ist. DOCH BESSER MIT DEM 
KLARKOMMEN, wies für uns 
vorübergehend ist, als GESTORBEN FÜR 
IMMER und gepeinigt und gequält in den 
Müllsacktod hinein mit weiteren Folgen 
und Forderungen, obwohl NICHTS MEHR 
MÖGLICH IST.. DIE WELT GEHT und da 
bleibt leider das, was wir nicht pulverisieren 
könnten, weils  die Erde bedecken würde in 
störender Art. ENDLICH SCHLUSS mit 
dem zerstörerischen Werk aller 
Weltpersonal FÜHRENDEN und deren 
„TREUherzigen“! 
 
Die Glühbirnen können unendlich viele 
verschiedene Formen, Farben und 
Helligkeitsgrade haben.  
Die Kraft jedoch, die sie zum Leuchten 
bringt, ist in allen Fällen die gleiche.   
              Yogananda  
 
WIR LASSENs IHNEN mit der Info, dass 
das herausgefiltert werden musste und 
dennoch erst mal gefunden… WIE GUT, 
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dass EVALONJA EXTERNE FESTPLATTE 
ein Gegenstand ist und dass dieser noch IN 
FUNKTIONALITÄT blieb…! 
 
Besser eine Wahrheit, die von nur einem 
einzelnen Heiligen verkündigt wird, als ein 
Dogma, zu dem Millionen sich bekennen. 
        Yogananda  
 
EIN EINZIGER UNHEILIGER stellte ALLE 
DOGMEN EIN FÜR ALLE ZUGLEICH und 
ließ SICH ALS EINZELNEN daraus heraus. 
DAS BLIEB DIE EDENCHANCE und die 
EDENNATUR hat diese ergriffen… UND 
WAS DAS BEDEUTET, ist das 
ÜBERBEDEUTSAMSTE, was es je in der 
GESAMTEDENNATUR gegeben haben 
musste!!! NIE MEHR EINZELNE HEILIGE! 
 
„Denn ich möchte jetzt nicht dazu 
übergehen, wie groß und wie allmächtig 
die Kraft Gottes ist, die er aussendet - über 
das ganze All, über das Weltreich, Sie 
würden sagen über diese Erde.“  
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WIR EDENMENSCHEN würden IHNEN 
nichts mehr sagen, sondern SCHREIBEN – 
das heißt, EVALONJA schreibt! ERDE ist 
das BODENREICH, worauf wir 
Edenmenschen wieder SICHER 
EDENLEBEN möchten und wieder so viele 
BLUMEN wie nur möglich haben möchten 
und BESTE BÄUME und STRÄUCHER mit 
FEINEN FRÜCHTEN und alles das, was 
EDEN wieder sein kann DURCH DIE 
EDENNATUR …!! 
GOTTES SPIEL IST AUS! Sie werdens 
erkennen – ganz sicher! 
 
„Sein Weltraum ist so groß, dass diese 
unsere Erde, die wir hier, Sie am ehesten als 
groß empfinden, sehr klein ist. Und dass 
diese Erde doch in einer Schwebe ist, die 
keinen Träger noch eine Steife - noch eine 
Stütze hat.“  
 
WAS FÜR SINNLOSIGKEIT… NIE MEHR 
EINEN SCHWEBEZUSTAND für das, was 
in der EDENNATUR lebt!!! 
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„ER“ hat NICHTS und IHM GEHÖRT 
NICHTS – so auch DAS WERK nicht. Alles 
fällt dem LOCH UND MINUS zum Opfer 
und SEINER NICHTpotenz! 
 
„Nein, dieses Erdreich wird nur - alleine 
von der Kraft Gottes gehalten und 
geführt.“  
 
NEIN, dass ist und bleibt TOTALFALSCH 
und ist also eine ABSOLUTE LÜGE, die zu 
löschen ist! 
 
„Das heißt, Gott hat es so bestimmt, dass 
jeder auf seinem Platz, jedes Erdreich da zu 
verbleiben hat, wie er es bestimmt hat.“  
 
HIER ERKENNEN WIRs, wie das 
DRECKSVOLK es geschafft hatte, sich DAS 
BESTE zu nehmen und DIE 
EDENMENSCHEN fernzuhalten VOM 
WIEDEREMPFANGEN DES EINSTIGEN 
EDENLEBENORTs Edennatur! Doch nun 
sind die WELTplätze DIE MÜLLplätze, die 
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SIE VERURSACHTEN und DIE 
WELTGEFÄSSE… SIE SIND 
UNAUFHALTBAR DEM BÖSEN GEIST 
verfallen und dieser geht nicht mehr BIS 
DAS LICHT AUSBLEIBT IN DER WELT 
und FÜR DIE WELT ! 
WENNS FÜR WELT UND WELTLEUTE 
aus bleibt, BEGINNT DIE 
GANZSCHÖNSTE EDENZEIT… 
 
„Und zu all diesem hat er Lebewesen 
bestimmt, die sich auch nach ihm zu 
richten und nach dem zu leben, wie er, wie 
Gott selbst das Leben bestimmt hat.“ 
 
DAS WARJAHRTAUSENDE so und leider 
in den Jahrhunderten PROGRAMM 
DANN, was für uns EDENMENSCHEN 
nicht in der Möglichkeit gewesen, dass zu 
entdecken und zu verändern. DOCH NUN 
ists schon anders geblieben und so sind wir 
in EDENFREUDE HIERFÜR!  
 
„Ich bin nur Werkzeug. Ich bin nur ein  
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Leiter. Ich bin nur ein Wegweiser. Ich bin 
einer von denen, der das transformiert und 
den Menschen das so zu geben weiß, wie er 
es benötigt.“ 
 
NEIN, dass STIMMT TOTALNICHT! 
Edenmenschen sind Edenmenschen! 
Das, was „ER“ Bruno hatte sagen lassen, war 
nur eine Bestätigung dieser IDIOTIE, die 
schon andere sagen und schreiben und 
glauben mussten und also SO EXISTIEREN 
– mehr als GEZÜCHTIGTES TIER, denn als 
Mensch! KEINE LEITER MEHR! KEINE 
WEGWEISER MEHR! KEIN WERK mehr 
und KEIN ZEUG mehr! KEINEN GOTT 
mehr und NICHT DEN EINEN!   
 
Der Mensch handelt nach seinem Willen!  
 
NUN NIE MEHR!!! Nun ist die 
EDENNATUR mit Natur von Eden und 
Mutter Erde und Vater Sonne wieder uns 
Edenmenschen führend und wir 
Edenmenschen handeln nicht! 
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Hat er die Verbindung zu Gott, dann wird 
er aus der guten, göttlichen Gedankenwelt, 
Gedanken empfangen, wie umgekehrt von 
der Bösen.  
 
VON DER GÖTTLICHEN 
GEDANKENWELT kamen NUR BÖSE und 
FALSCHE GEDANKEN und also NUR 
LÜGEN!!! UND NUR IN DER WELT 
NOCH gibt’s UMGEKEHRTES und 
UMGEKEHRT Wirkendes! 
EMPFANGEN kann für Edenmenschen 
nur DAS GUTE WERDEN und das kann 
und konnte stets nur über die 
EDENLEBENSEELE in unsere 
EDENMENSCHENseele gegeben sein! 
 
„Wählen Sie richtig! Die Nummer - wo Sie 
Gott zu wählen haben, die sind Sie selbst. 
Und stellen Sie sich, meine lieben Freunde, 
jetzt eine volle Zahl vor. Ob ich sage 10, 
ob ich sage 100, ob ich sage 1000, ob ich 
sage 10000, ob ich sage 100000, ob ich 
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sage 1Million, ob ich sage 1Milliarde, ob ich 
sage 1Billion oder wie ist gleich, werden Sie 
immer die Eins davor finden. Und stellen 
Sie sich jetzt die Null vor, die Null sind Sie, 
vergessen Sie aber nicht die Eins, denn 
ohne dieser sind Sie nichts. Und erheben 
Sie sich nicht, leben Sie nicht in dem 
Glauben, denn der Hochmut kommt noch 
vor dem Fall. Und bilden Sie sich, meine 
lieben Freunde, nie das ein, was Sie in 
Wirklichkeit, in Wahrheit nicht sind. Gott 
steht davor.“  
 
NUN HABEN SIEs ALLE SCHWARZ AUF 
WEISS das PROGRAMM MIT DER EINEN 
EINS, die EIN HERR GEWESEN, der GOTT 
erschuf, um Wind und Angst zu machen 
und EIS und HITZE und THEATER… SIE 
SIND DIE NUMMER ALS LEIB und doch 
NUR NULLEN FÜR DEN 
KIRCHENSTAATSROBOT! Überzeugen 
SIE SICH und LESEN SIE!!! Das hat Bruno 
Gröning gesagt? Vielleicht hat das nicht 
einmal dessen Leib gesagt damals, sondern 
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später IRGENDWER mit dessen 
abgespeichterten STIMME!!! 
MIT DER EDENNATUR und DEM 
WIRKLICH ANGENEHMEN LEBEN hatte 
das alles nichts zu tun! LIEBER NIE MEHR 
ZAHLEN und nie mehr dieser 
Leistungsdruck und sinnloser 
ARBEITSKAMPF usw. SIE SIND 
DRINNEN! WORIN? Das erleben SIE 
LIVE! 
 
„Der Weg zu Gott beginnt bei uns, 
aufhören tut dieser bei Gott selbst. „ 
 
DAS BELASSEN WIR IHNEN SO, weils 
tatsächlich BEI GOTT aufhört und SICH 
DIESER SELBST zeigen wird DER WELT und 
der POINT des Zusammenbruchs…! 
 
Aber wie gesagt, liebe Freunde, dieser Weg 
ist sehr weit. Ich selbst wünsche Ihnen nur 
alles Gute, erwarten Sie von mir nichts 
Böses. So Sie jetzt dem Guten folgen, so Sie 
jetzt alles Gute an sich und an ihrem 
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Nächsten tun, werden Sie vom Guten, 
werden Sie von Gott belohnt werden.  
 
BEHALTEN SIE IHRE BELOHNUNGEN – 
alles NICHTS WERT!!! WEITE WEGE 
lohnen sich nicht und SIND FÜR EDEN 
nicht gutgewesen… ALLES WIRD NICHT 
GUT FÜR SIE, nicht mal mehr viel! SIE 
KÖNNTEN AN IHREM NÄCHSTEM 
nichts erkennen, weils dafür nicht HIRN, 
sondern EDENSEELE BRAUCHT und diese 
sagt uns immer wieder, DASS WIR DIE 
BENENNUNGEN der Welt weglassen 
müssen UND DIE 
KÖRPERVERNETZUNGEN der 
„GLÄSERNEN“ löschen UND ALLE 
WELTdiagnosen und PERSONAL-IDs und 
personenbezogene MEDIZINISCHE 
DATEN! 
 
„Sie werden den Erfolg selbst wahrnehmen 
und das ist das, liebe Freunde, was ich 
ihnen allen von ganzem Herzen wünsche. 
Ich weiß, dass Sie dem Guten, dass Sie Gott 
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folgen, dass sie vom Glück beseelt werden, 
vom Glück heißt, von allem Guten, das Sie 
selbst angeht und dass Sie das Gute 
empfinden, wie auch immer Zeit Ihres 
Hierseins, Zeit Ihres Erdenlebens 
empfangen können. „ 
 
LÖSCHEN SIES aus IHREM 
ERINNERUNGSspeicher! Das geht nicht – 
wir EDENMENSCHEN kennen die 
PAPIERkorbproblematik und SIND 
DENNOCH weiter als SIE ALLE! SIE 
HATTEN KEIN ERDENLEBEN – nicht mal 
eine HIERSEINBERECHTIGUNG!!! Doch 
wenns FÜR SIE RUM IST, werden SIEs eh 
nicht mehr wissen und dann ist die 
NATUR SIE ENDLICH LOS und durch SIE 
wieder andere , mit IHNEN VERKETTETE 
UND VERKNOTETE UND VERHAKTE 
auch! 
 
Die Vereinigung mit Gott muss vollzogen 
sein! 
NEIN, EBEN GANZ UND GAR NICHT! 
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Die letzte Zeit Brunos auf Erden. 
 
WAS SIE MIT DIESEM SATZ GETAN? Was 
SIE DADURCH BEWIRKT? Bruno wurde 
und wird wichtiger Weise gebraucht von 
Eden und seiner wirklichen Edenfamilie 
und von seiner wirklichen Edentochter und 
der EDENFRAU, die nur in sein 
EDENLEBEN gehört! MAMA ERDE und 
PAPA SONNE hatten ihm all das BITTERE 
und BöSE nicht gewünscht und gegeben 
und so wissen SIE nun auch das! IHNEN 
BRINGT alles das NICHTS! Nur dem 
KLEINEN ROBOT alles… DIE 
EDENMENSCHEN sind bleibend sicher 
UND SIE IN DER WELT NICHT! 
 
Im November 1958 bemerkte Josette 
Gröning, dass ihr Mann in kurzer Zeit 
abmagerte Dr. Pierre Grobon , ein 
befreundeter Arzt aus Paris, drängt auf 
eine sofortige Untersuchung. Doch schon 
vor der Fahrt nach Paris sagt Bruno 
Gröning seiner Frau, dass ihm niemand 
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helfen kann. Er weiß, was in seinem Körper 
los ist. 
 
DAS WÜRDE EIN EDENMENSCH 
NIEMALS sagen… UND NUN WISSEN 
WIR, dass das 
ABMAGERUNGSPROGRAMM nicht nur 
EINMAL mit seinem Edenmenschenkörper 
vollzogen wurde UND DAS MAN SEINE 
GEDANKEN ferngeleitet hatte und MIT 
DEN PARISER ÄRZTEN gemeinsame 
Sachen machten… DAS AUFEINANDER 
ABGESTIMMTE reden lassen und denken 
lassen HAT NUR FÜR DIE WIRTSCHAFT 
diese SPITZEN erreicht UND NUN 
WERDEN SIE FERTIG GEMACHT und das 
“EWIGE REICH“ endet! 
 
Aufgrund von Röntgenaufnahmen stellt 
Dr. Grobon die Diagnose Magenkrebs im 
fortgeschrittenen Stadium. Er will sofort 
operieren, doch Bruno Gröning wehrt ab, 
da er noch Dinge in Deutschland zu 
erledigen hat, die er über sein eigenes 
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Wohlbefinden stellt. Sein völlig normales 
Blutbild entspricht der Diagnose 
seltsamerweise überhaupt nicht, so dass der 
Arzt zulässt, dass Grönings noch für eine 
Woche nach Deutschland fahren.  
 
NICHT NUR IN DIESEM SCHICKSAL ist 
das MORDOPFER MENSCH erinnert… 
und das SICH UNSERES KÖRPERS 
bemächtigen über die OPschiene… und 
BLUT und BILD und DIA-G-NOSE sind 
BLEIBEND ZENTRALVERBOT!! 
 
Josette kann ihrem Mann auf der 
Rückfahrt weder Erschöpfung noch 
Niedergeschlagenheit anmerken. Bruno 
Gröning lenkt den Wagen selbst, und bei 
einem Zwischenhalt bei Freunden isst er 
mit großem Appetit. 
 
ALLES KONNTE VERURSACHT und 
beobachtet werden UND ALLES DAS 
FÜHRTE FÜR ALLE zum 
KONTROLLIERTEN ABBAU… UND 
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GEWOLLTEN STERBEND machen und 
allem sonstig BESTIALISCHEN!! Und nun 
wird’s so nie mehr für EDENMENSCHEN 
weitergemacht, WEIL DIE 
EDENMENSCHEN die GUTE NACHT 
beenden und DIE EWIGE NACHT 
beenden! EDENMENSCHEN LEBEN 
SCHON IN DEN EDENTAGEN… und da 
gibt’s DIE WELTSCHLAFENDEN nur noch 
so lange, bis diese nicht mehr da sind und 
MUTTER ERDE UND VATER SONNE und 
wir Edenmenschen mit Natur von Eden 
FREI IN DER GESAMTEDENNATUR. Wir 
Edenmenschen wissen, WIR HABEN AUF 
MUTTER ERDE unser wieder feiner 
werdendes Edenleben und dieses mögen 
wir MIT SONNENVATER SONNE und in 
den EDENHEILIGEN 
EDENMENSCHENWAHRHEIDEN, was 
die Edenfamilien angeht nur und uns in 
Edenzweilichheid. 
 
In den nächsten Tagen bereitet er die 
Weihnachtsfeiern der Gemeinschaften vor. 
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Am 4. Dezember bespricht er ein Tonband, 
das in jeder Feier abgespielt werden soll. In 
diesen letzten Vortrag legt er nochmals die 
Grundsätze seiner Lehre und entschuldigt 
sich mehrfach dafür, dass er trotz seiner 
festen Zusage nicht erscheinen kann. 
Außer Erich Pelz, den er mit dem Tonband 
zu den Freunden schickt, weiß niemand 
um seinen Zustand. Er zeigt ihm das 
Röntgenbild seines Magens auf dem ein 
kleiner und ein großer schwarzer Fleck zu 
sehen sind, und sagt, dass die kleine Stelle 
das Ungute sei, dass er den Menschen 
abnehme. Das sei nicht schlimm, das 
bekomme er schnell wieder weg. Aber das 
Große, das sei die Boshaftigkeit der 
Menschen, das Heilverbot und die damit 
verbundenen Vorgehensweisen. Und das 
müsse durch Menschenhand wieder 
entfernt werden. 
 
ALLES DAS IST DAS, was „ER“ Bruno sagen 
ließ und das BEREITETE DAS BÖSE vor.. 
gerade ZUR OPFERUNGSZEIT 
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WEIHNACHTEN, die bis PFINGSTEN 
immer mindestens dauerte und VATI 
OTTO R:S. hatte es ja im APRIL erwischt 
und ALLES BLEIBT nicht nicht gesehen, 
vor allem, dass es am 8.4. geschah, der 
UMGEKEHRTEN ZAHL zu Ivica P. 
GEBURTSTAGSZAHL, die ja nur so auf 
dem SONNENSYMBOL auf dem GRAB zu 
sehen ist… 

 
 
SCHAUEN SIE DIESEN IRRSINN und 
DIESE VERSCHWENDUNG AN! IMMER 
wenns irgendwo „EINE SCHWEMME“ gab, 
sollte UNS DAS ERINNERN IN 
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RICHTIGER WEISE! Den lebenden 
EDENMENSCHEN sollten BLUMEN 
gegeben werden UND NICHT DER TOD 
anerkannt! NOCHEINMAL: IM 
PROGRAMM bedeuten BLUMEN 
FRAUEN- und KINDEROPFER, um die 
VÄTER kraftlos gemacht zu haben durch 
den Verlust…. DOCH WAS SCHON SEIT 
EDEN verloren gewesen, WUSSTE EBEN 
NIEMAND und auch nicht, dass KERZEN 
als SYMBOL für zu LöSCHENDE 
MENSCHENLEBEN programmiert 
wurden! DAS IST DAS 
LEBENKERZENschicksalsprogramm und 
über das schrieb Evalonja schon!!!  
 
Danach fährt er mit Josette wieder nach 
Paris in die Clinique Henner. Dr. Grobon 
hat den dort tätigen Krebsspezialisten Dr. 
Bellanger informiert, der Bruno Gröning 
am 8. Dezember operieren soll. Doch beim 
Öffnen des Magens zeigt sich ein noch viel 
schlimmeres Bild, als die Ärzte vermutet 
haben. Es sieht aus, als sei der  Magen 
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zerfressen. In diesem Stadium ist keine 
Operation mehr möglich, und die Ärtzte 
verschließen die Wunde sofort wieder. 
Unverständlich ist, dass Bruno Gröning 
weiterhin großen Appetit zeigt, während 
Patienten mit ähnlichem Befund jede 
aufgenommene Nahrung erbrechen. 
Einige Tage später steht er bereits wieder 
auf und überrascht die Ärzte mit 
Turnübungen. Er muss dem Pflegepersonal 
Mut zusprechen und verliert seinen 
Humor auch jetzt nicht. 
 
WAS GEGESSEN LASSEN WURDE und 
wie, konnte stets IM SYSTEM bestimmt 
und angeleitet werden UND AUCH WIE 
SICH DER LEIB VERHÄLT… 
TURNÜBUNGEN sind eine TÄTLICHKEIT 
gegen alle EDENMENSCHEN – ebenso 
HUMOR und LACHübungen… MUT 
ZUSPRECHEN ist ebenso unnütz, wie 
PFLEGE- und med. Fachpersonal und 
ALLES, was im Körper „zerfressen“ wurde, 
geschah durch das 
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ZERSETZUNGSprogramm… und DANN 
GIBT’S DAS 
ZELLWACHSTUMSprogramm, was alles 
EXPERIMENT IST und u.a. KREBS benannt 
wurde, was wir wieder als DOPPEL 
erkennen – einmal WUCHERUNG und 
EINMAL ZERFRESSEN, also Minderung. 
Und immer bleibts so: NIE KONNTE DER 
ZUM PATIENT und somit zur Ware 
programmierte wissen, ob stimmte, was 
gesagt wurde… und nie, sich befreien aus 
DEN SATANISCHEN HÄUSERN… 
 
DOCH NUN BLEIBTS für die 
Edenmenschen stets anders und die 
EDENNATUR schützt uns!!! 
 
Kurze Zeit nach der Operation fährt er mit 
Josette wieder zurück nach Plochingen 
und steuert auch auf dieser Fahrt seinen 
Wagen selbst. Weihnachten erlebt er dann 
zu Hause. 
 
WIR BEZWEIFELN DIE SELBSTsteuerung  
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nicht, SONDERN WISSEN, dass das 
WERK, dass STEUER immer betätigte und 
DREHTE… NIE MEHR WEIHNACHTEN 
und nie mehr EDENOPFER! 
 
Mitte Januar 1959 setzt er sich mit den 
Vorsitzenden des neuen Vereins, Pelz und 
Loy, zusammen und bespricht den 
weiteren Aufbau der Gemeinschaften mit 
ihnen. Beide haben keine Ahnung, dass sie 
Bruno Gröning nie wieder sehen werden 
und verstehen den Ernst nicht, mit denen 
er sie auf verschiedene Dinge hinweist. Er 
bemüht sich drei Tage lang mit aller 
Geduld ihnen zu vermitteln, wie er das 
Werk geführt wissen will, stößt aber auf 
Unverständnis. Letzten Endes überlässt er 
alles ihnen und fügt sich dem Schicksal, 
nun loslassen zu müssen, was er in seinem 
Leben aufgebaut hat. 
 
ALL DAS IST ZUTIEFST VERLETZTEND in 
jeglicher HINSICHT, denn dieses WERK 
hätte EIN EDENMENSCH niemals 
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aufgebaut und es hätte darauf gehört 
worden sein, dass SICH NICHTS TAT, 
nachdem Bruno nicht mehr da. EINE 
RIESIGE LUG- UND- TRUGgesellschaft 
verbirgt sich in der SEKTENMASKERADE 
und diese wird sich nun stets so begegnen, 
wies DEM FALL dient! DIE WELT WIRD 
GAR NICHT MEHR SEIN!!! 
 
Am 21.01.1959 fliegt er wieder nach Paris. 
Einen Tag später wird er um neun Uhr 
morgens operiert. Wegen Verschluss des 
Dickdarmbogens ist ein erneuter Eingriff 
notwendig. Zur selben Stunde wird im 
Münchener Justizpalast die 
Revisionsverhandlung im Prozess gegen 
ihn eröffnet. 
 
ALL DAS ISTs, was man nicht kapiert und 
für UNFASSBAR hält und immer wieder 
wissen wir, DASS DIE SEELE WUSSTE, was 
geschieht UND DER MENSCH eben nicht, 
wegen DEM AUFHALTEN DESSEN, was 
DIE VERBRECHER ausgenockt UND DIE 
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EDENNATUR MIT DEN 
EDENMENSCHEN ins Leben wieder 
gebracht… KEINE 
ERKENNTNISMÖGLICHKEIT ist gegeben 
gewesen UND IMMER FALSCHE 
GEDANKENgebung…  
 
Die Pariser Ärzte resignieren: der 
Bauchraum ist wie verbrannt. In den 
folgenden Tagen hat Bruno Gröning völlig 
normale Temperatur, normalen Puls und 
Blutdruck. Er steht noch zweimal kurz auf 
und verliert am 25. Januar sein 
Bewusstsein. In der kommenden Nacht 
werden erste Anzeichen des nahenden 
Todes sichtbar. 
 
EVALONJA BEZWEIFELT TOTAL, dass 
das alles so stimmt! 
BEWUSSTSEINSVERLUST ist eine LÜGE – 
das wurde VERURSACHT WIE DER 
NACHTschlaf und SEKUNDENschlaf und 
DIE NACHT- und TAGTRÄUME! Es ist 
EIN RIESENVERBRECHEN GESCHEHEN 
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und DAS BILD- UND TONMATERIAL 
bleibt gefunden IM VIRTUELLEN 
FUNDUS und wir EDENMENSCHEN 
wissen, dass es in allen JAHREN um die 
JESUSlüge ging und um DAS 
VERTAUSCHTE KIND!!! 
 

 
 
Am 26. Januar um 13.46 Uhr stirbt Bruno 
Gröning 52-jährig in Paris. 
 
DAS STIMMT NICHT!!! EDEN duldet 
KEINE LÜGEN!!! 
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Dr. Bell-anger kann das, was er bei Bruno 
Gröning gesehen hat nicht als Krebs 
identifizieren, schreibt es aber in den 
Totenschein, da "Tod aus ungeklärter 
Ursache" nur Anlass für weiteres Gerede 
geben würde. Bruno Grönings Leichnam 
wurde für eine leichtere Überführung nach 
Deutschland eingeäschert und in 
Dillenburg beigesetzt. 
Der große Prozess wird ohne endgültiges 
Urteil eingestellt, die Gemeinschaften 
zerlaufen sich. 
 
BELL-ANGER … BELL ist DIE 
KLINGEL/DIE GLOCKE… und ANGER ist 
EIN STÜCK LAND… UND „AN-G-ER“ ist 
wieder „ER“ mit dem „G-point“ AN den 
immer DER SIEG DURCH TOD 
gutgeschrieben ging. WIE KONNTE 
AUCH NUR EINMAL „ALLES GUT“ 
gedacht oder gesagt sein ODER ES EINE 
GUTSCHRIFT geben bei TOD DURCH 
MORD? Endlich SCHLUSS MIT ALLEN 
Opfernden und Operierenden! 
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Der Fall Gröning scheint hiermit endgültig 
erledigt. 
 
NEIN – DIESER FALL HAT KEINEN 
ABSCHLUSS!!! Mögen SIE DIE PERSON 
erledigt haben… DEN EDENMENSCHEN 
BRUNO haben SIE NICHT EMPFANGEN 
und DIE NATUR IST MEHR ALS SIE ALLE 
mit uns Edenmenschen die schon wieder 
leben als Edenmenschen! Wir 
Edenmenschen fühlen, WIE SEHR WIR 
einander brauchten und brauchen und 
somit gibt’s nur das zu tun: 
SCHICKSALSbereinigung UND NIE 
WIEDER SCHICKSALSdiagnosen und nie 
mehr SCHICKSALSprogramme und 
PROGRAMMIERER FÜR DIE 
WIRTSCHAFT und die Spieler! 
 
"Der Mensch, er kommt und vergeht 
wie die Blumen, wie die Bäume, 
wie die Sträucher, eines wird vom anderen 
abgelöst. (...) Von Zeit zu Zeit wird man 
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abgelöst. Und so werden Sie auch abgelöst 
- ich auch." Bruno Gröning 
 
SCHLIMMSTENS IST ALLES DAS… AN 
DIESER KETTE HINAB GANZ TIEF hängt 
das WELTTEAM! 
 

 
 
DIESES TOR war schon zu und SOLLTE 
GESCHLOSSEN BLEIBEN FÜR IMMER… 
DOCH DAS GELD und das 
UNTERPROGRAMM blieb hartnäckig und 
reisst DIE MIT SICH, die dem ROBOT 
hörig! NIEMAND von uns Edenmenschen 
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darf sich mehr in Gefahr begeben, weils 
immer zu viele betreffen könnte, die 
dadurch INS LEID GESTOSSEN WÜRDEN 
und UNSCHULDIG sterben müssten… 
FACEBOOK hat immer wieder 
UNTERgruppen gebildet und EVTL. 
MÖGLICHE PAARUNGEN und vieles 
mehr. WIR EDENMENSCHEN hätten uns 
gewünscht, dass jemand für uns dagewesen 
wäre SICHTLICH ALS MENSCH – doch da 
ist niemand gewesen… NICHT EINER!!! 
Und nun geht’s weiter, wies eben 
weitergehen kann – WIR HABEN ALS 
EDENMENSCHEN nun Natur von Eden 
und DIE WAHRHEIT!!! Das ist mehr, als 
wir JAHRTAUSENDE HATTEN!! 
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ALL DIESE BILDER SIND SCHLIMMSTE 
PROGRAMMIERUNG… DIE FRAU soll 
nicht WENIGER SEIN ALS DER MANN 

und ihm zu Füssen hocken UND DER 
MANN nicht an DEN STEIN gebunden 

sein und LEIDEN und nicht WANDERER 
sein allein UND NICHT MIT DENEN, die 
nicht in des EDENMANNES EDENLEBEN 

gehören. DIE WELT IST EINE 
MÖRDERgrube IN DIE DIESE NUN 

HINEINfällt und die der Welt 
GEHÖRENDEN werden verenden so, wies 

geschieht! 
 

So möchte dieses Buch hier enden… aus 
WICHTIGEM GRUND, den Natur von 
Eden mit denen kennt, dies wissen, warum! 
IN EDENLIEBE EMPFANGEN IN DER 
SCHRIFT, damits nie mehr VERGESSEN 
GEMACHT WERDEN KANN MIT DER 
WELTTECHNIK! 
 
Schrift FÜHREND 
Evalonja von Eden 
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Nachwort 
 
Es muss noch geschrieben stehen, DASS 
DER SCHMETTERLING im 
Kreuzigungspfad von Jesus und DER 
VATER, der stets EDENMENSCH gewesen 
und geblieben ist und somit DER 
GESAMTMENSCHHEIT mit der Natur das 
SYMBOL DES TODES blieb. Evalonja wusste 
das schon seit sie das IM KLOSTERLADEN 
in Baden-Baden als Erkenntnis empfing. 
Leider hat man DIE WAHRHEIT 
aufgehalten, uns EDENMENSCHEN 
erreichen zu können. DOCH NUN GEHT’S 
nie mehr! Das Tor vom Srebrnjak 1 in 
Zagreb hat EINEN SCHMETTERLING, den 
man erkennt, wenn das Tor geschlossen ist. 
Man kann der Family Grbavac und Family 
Prokic nur IN EDENLIEBE WÜNSCHEN, 
dass zu erkennen und diesen Platz endlich 
als TOR INS EWIGE ZU HAUS ZU 
ERKENNEN, das für die, die dieses 
durchschritten, immer DAS TOR HIN 
ZUMTOD wurde. Für EDENMENSCHEN 
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ists BEENDET, weils erkannt bleibt und 
geschrieben steht als WAHRHEIT und als 
ERINNERUNG AN DIE FEINEN 
TÖCHTER der Erde und Sonne und feinen 
Söhne der Sonne und der Erde, die in 
diesem MISSIONSPFAD BRACO-
IVICA/IVICA-BRACO schon geopfert 
wurden WIE VIEHZEUG und schlimmstes 
ERLEBEN MUSSTEN, obwohl dies nie 
hätte erlebt werden mussen. DIE 
HAUSNUMMER 1 ist mit den Worten, die 
man Bruno Gröning in den LEBENWEG 
damals brachte DIE ENTSPRECHUNG vom 
OPFERUNGSPFAD ÜBER GOTT… und 
auch DAS ANSEHEN DER UHR vor 
diesem GEISTERHAUS und DER 
KREISverkehr und das das HAUS DIREKT 
an der Straße hin zum MIROGOIJ ist! 
WACHT AUF, bevors zu spät bleibt! 
 
DAS MODUL DER SCHICKSALSkreatoren 
ist nicht zu stoppen! DIESES PROGRAMM 
läuft durch bis zum Ende und so triffts die, 
dies treffen muss, damit MUTTER ERDE 
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und VATER SONNE und DIE 
GESAMTEDENNATUR nur noch das sind, 
was erhalten werden möchte VON UNS 
EDENMENSCHEN allen und dadurch mit 
diesen wir Edenmenschen alle“ DIESE 
EDENÜBERLEBUNG ist nicht einfach und 
auch nichts, was nebenbei getan! NUR 
NOCH EDENMENSCH WERDEN und 
BLEIBEN wollen und dafür ALLES NÖTIGE 
LASSEN und tun – darauf kommts nun 
bleibend an und nie mehr vorgeben, etwas 
zu können, was immer schon nur die 
Edennatur konnte mit Natur von Eden 
und Mutter Erde und Vater Sonne! NUR 
DIE NATUR GIBT BLEIBEND SCHUTZ 
und SICHERHEIT UND LEBEN und alles. 
Was für uns Edenmenschen das Leben 
endlich wieder lebenwert macht in 
EDENREINER WEISE!! 
 
JEDES EDENBUCH von Ines Evalonja ist 
mehr wert als ALLES GOLD UND GELD 
DER WELT – EDEN und 
EDENMENSCHENleben!!! Merken SIE 
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SICH DAS MEHR ALS GUT – egal, wo SIE 
derzeit SEIN MÜSSEN oder WOLLTEN! 
 
Draußen ist schon wieder LÄRM von zu 
großen Fahrzeugen UND DAS BEBAUEN 
und „AUFHÜBSCHEN DER 
ORTSCHAFTEN“ bliebs, WAS STETS DIE 
NATUR beraubte in schlimmster ART und 
so auch IMMER ERDE UND SONNE und 
die Edenmenschheit. WENNS NICHT 
RiCHTIG gewesen, was getan wurde, dann 
musste das BEKANNT WERDEN UND 
BEKANNT BLEIBEN! Wir Edenmenschen 
sind uns nie mehr bekanntgemacht 
wurden, damit wir nie mehr die KRAFT 
DER EDENLIEBE empfangen sollen und 
nie mehr in der schönsten und einfachsten 
Lebenweise INALLER WEISE 
EDENGLÜCKLICH in Edenweise! Und nun 
sind wir Edenmenschen jedoch mehr als 
bekannt und DIE GROSSE LEBENSEELE ist 
mehr als ein wenig größer und mächtiger 
und wissender und kräftiger und weiser als 
das Gesamtweltwerk und 
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Gesamtweltsystem! DIE WELTLER können 
nicht das, was EDENMENSCHEN können 
und taten nie das WAHRE UND 
WICHTIGE und unterhielten sich auf 
Strassen und Plätzen und in Gebäuden stets 
ÜBER DIE LÜGEN, die das System im 
Vorteil hatte bleiben lassen. DOCH 
EVALONJA machte das nicht mehr und 
heilte dadurch mit Natur von Eden und 
Mutter Erde und Vater Sonne und der 
EDENMENSCHHEITSSEELE mit der 
GESAMTLEBENSEELE diesen 
allerschlimmstenVirus des 
TECHNIKsystems!!!  

 

DIESES FOTO machte Evalonja inZAGREB 
– wer wollte das und wieso IN SEPIA  
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umgewandelt? WAS HATTEN DIE 
DAVON, dies bekamen? Wir nehmens nun 
an als EDENMENSCHHEID als 
GESCHENK und ERINNERUNG, was in 
unseren EDENMENSCHENFAMILIEN nie 
mehr sein wird: RATSCH & TRATSCH!!! 
Welt geht verloren und kaputt und bleibt 
MAUSETOT!! Dafür LEBT EDEN WEITER 
und wir Edenmenschen wieder so, wies 
einfach nur edenschön ist und das bleibt 
stets mehr als alles, was wir erlebt haben 
durften, nachdems Eden nie mehr gab 
wegen derer, DIE VERBRECHER SIND! 
Verbrecher sind ERBFEINDE und 
ERBSÜNDER und also 
TOTALZUBESTRAFEN und nie mehr 
freizulassen UND VERBRECHER SIND 
NUR IM WELTSYSTEM zu finden und 
anzuhalten und DEN RICHTERN ZU 
ÜBERGEBEN UND DEM ROBOTSYSTEM 
also, das schon wissen wird, was für die 
FINSTEREN und BöSEN ANZURICHTEN 
sein soll und GETAN FÜR DIE 
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OPFERUNG, damit das Edenleben wieder 
werden kann STROMFREI und WELTfrei! 
 
DIE ERDE HAT GEWÄSSER IN VIELERLEI 
unterschiedlicher Weise UND DIESE 
brauchen keinerlei Weltworte. Wir 
Edenmenschen wurden und werden 
vorbereitet für diesen EDENWEG der 
Erlösung aus aller Weltvergangenheit! Das 
geschah und gechieht, damit wir 
WAHRHEIT ALLEIN ERKENNEN ALS 
EDENMENSCHEN und nur noch FÜR 
EDEN und also die GESAMTNATUR leben 
und Erde und Sonne als UNSERE 
EDENELTERN und für unsere UNS 
HEILGEN EDENMENSCHENeltern vom 
einstigen Eden, die wieder da sind als 
Edenmenschen (EGAL, wie die Welt diese 
nannte in dieser Weltzeit…!) und für 
unseren ALLEREDENWICHTIGSTEN 
EDENMENSCHEN… den 
Edenseelengefährten bzw. die 
Edenseelengefährtin! Bleiben bedeutet für 
Edenmenschen IM EDENLEBEN BLEIBEN! 
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Wir Edenmenschen befinden uns nicht im 
Kampf, um für Eden und Erde und Sonne 
und Edenmenschen sterben zu sollen, 
SONDERN UM IM EDENLEBEN 
anzukommen und zu leben IN DIESER 
EDENWEISHEID schon… Natur von Eden 
können SIE nicht sehen und erkennen und 
dennoch bleibt dieser stets mit uns 
Edenmenschen und der Natur mit Erde 
und Sonne! Endlich bleibt die 
EDENSEELENWAHRHEIT da! 
 
In Meißen ist der Schnee fast weg – DAS 
MUSS FREUEN MEHR ALS WELTLICHES, 
weil so DIE NATUR LEBEN BRINGEN 
KANN – GRÜN und BLUMEN! Um 
Wunschkinder GEHT’S NIE MEHR und 
auch nicht die Weltchilds! ERST EINMAL 
brauchts EINE SICHERE ERDE und EINE 
SICHERE NATUR rings um Erde und 
Sonne, bevor überhaupt an Kinder gedacht 
werden darf! Endlich SCHLUSS mit der 
Weltlustigkeit und dem SÜNDIGEN 
VERHALTEN! Nie wars einfacher für die 
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anderen, HÖCHSTE WAHRHEIT ZU 
EMPFANGEN durch LESEN nur und das 
ohne Verpflichtung und Bindung und 
Kosten!!! Nutzen Sies oder lassen Sies 
bleiben! SIE WERDEN ERKENNEN… 
doch  nun stets ANDERS HERUM! Putzen 
SIE LIEBER KEINE SPIEGEL, sondern 
gehen SIE IN DIE FRISCHE LUFT und 
fragen SIE SICH obs warm genug ist für 
EDEN und also nicht  zu kalt und nicht zu 
heiß fürs „UNBEKLEIDET“ sein und fragen 
SIE SICH, ob da auch niemand wäre, der 
SIE LÜSTERN anschaut oder gierig oder 
mit bösen Gedanken WEGEN IHRES 
LEIBES! Die Blicke kommen von dort,wo 
SIEs nicht sehe: AUS DEM HIMMEL durch 
die dort befindliche Technik! GLAUBEN 
SIE DAS WAHRE? Es wird sich IHNEN 
zeigen!!! 
 
DAS SCHLUSSWORT DER BEKANNTEN 
MÄRCHEN BLIEB: „Und wenn sie nicht 
gestorben sind, dann leben sie noch 
heute!“ 
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WIR WISSEN, dass das EINE DUALITÄT 
bedeutet, weils in den Märchen mehr das 
Böse gab, ALS DAS REINE EDENGUTE 
und immer mehr FANASTEREIEN und 
keinerlei NATURWAHRHEIT! 
 
So wissen EDENMENSCHEN NUN, dass 
wir NIE GESTORBEN SIND, weil die 
EDENMENSCHENSEELE immer im 
GESAMTEDENLEBEN dagewesen ist. 
AUCH WISSEN WIR, dass wir als 
Edenmenschen nicht Edenmenschenseele 
nur sein sollen, SONDERN 
EDENMENSChEN MIT DEM 
EDENKÖRPER, der zu unserer Edenseele 
gehört und in den keine andere Seele 
hineingeht oder hineingehen könnte! WIR 
EDENMENSCHEN SIND IM EDENLEBEN 
DER EDENNATUR angekommen und tun 
nun alles, dass wir wieder mit denen 
SICHTLICH leben können, die nur in 
unsere REIN EDENPRIV. EDENLEBEN 
gehören, weil das nun einmal so und nicht 
anders im Edenleben ist und 
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Edenmenschen freuen sich, dass die 
EDENLANGE TREUE wirkliche Wahrheit 
blieb und bleibt!!! 
 
Mutti musste schon iweder einen 
PFANNENGROSSEN Pfannkuchen braten 
mit Eiern und das ZIMTZUCKERGEMISCH 
bereitstellen und wieder am TISCH MIT 
BRILLE SITZEN und IN 
RÄTSELQUADRATE SINNLOSIGKEITEN 
schreiben. Und als EVALONJA aus dem 
Bad ins Muttizimmer hineinging, ließ das 
System Mutti die Brille abnehmen und 
aufstehen UND EVALONJA sagte nichts, 
sondern lächelte leise und ging in den 
Blumenraum und schloss leise die Tür 
hinter sich, um sich anzukleiden und sich 
wieder hinzusetzen zum Schreiben! 
 
Mutti sitzt heute am Tisch etwas versetzt, 
sodass sie auch aus dem Fenster schauen 
könnte, statt zu schreiben. Was Mutti 
sieht, hat entweder mit der 
Systemorientierung zu tun ODER SCHON 



 
 

121 

MANCHMAL mit dem 
EDENLEBENWEG. Das alles ereignet sich 
so, wies DIE EDENNATUR und Natur von 
Eden wissen und MIT DIESEN DIE, die 
schauen müssen oder sollen! Alles Wollen 
löst sich auf nach und nach und wird als 
FREI ERFUNDEN erkannt für die 
Beherrschung derer, bei denen mans besser 
nicht mal einmal getan hätte!!! 
 
„ER“ hat Mutti schon wieder einen APFEL 
auf den Tisch stellen lassen für Evalonja, 
die nicht Schneewittchen und nicht Eva ist 
und auch niemand, den die Welt kennt 
oder den die Welt auch nur einmal in 
KLARHEIT UND WAHRHEIT annehmen 
wollte und ansehen wollte ALS 
ÜBERLEBENWICHTIG für das 
GESAMTleben! Und das bleibts, weshalb 
DIE WELTLEUTE das Verderben erhalten 
und alles das, was sonst nur den 
Edenmenschen beschert wurde und 
dadurch auch ERDE UND SONNE UND 
EDENNATUR!!  
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Mutti nahm wieder ein Taschentuch, um 
aus der Nase etwas herausnehmen zu 
können, was beim MIT DER NASE 
einatmen im Wege wäre oder ist, wenns 
nicht getan wäre. Doch man ließ und lässt 
Mutti nicht dieselbe Erkenntnis 
empfangen, wie die anderen 
Edenmenschen, weshalb das in der Nase ist, 
was nicht in der Nase wäre, WENNs nie die 
Lügen der Welt gegeben hätte. DOCH DAS 
EMPFANGEN DER WAHRHEIT im rein 
natürlichen EDENLEBENWEG kann nicht 
aufgehalten oder eingedämmt werden. DIE 
EDENNATUR entscheidet, wer empfängt 
und wann UND DAS WIR 
EDENMENSCHEN in diesem einfachen 
EDENLEBENWEG endlich wieder FREIE 
GEDANKEN empfangen außerhalb des 
Systems IST DAS 
GROSSEDENLEBENWUNDER, was uns 
schützt und sicherhält im weiterleben FÜR 
EDEN und alles einzig Edenschöne und 
einzig Edenliebliche und einzig 
EDENGUTE! 
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WENN SIE BESTOHLEN WERDEN 
WELTLEUTE, werden SIE WISSEN 
WESHALB oder das nach und nach 
erkennen. SIE HATTEN DIE 
EDENMENSCHHEIT bestohlen und ERDE 
UND SONNE UND DIE 
GESAMTEDENNATUR durch all ihre 
Beschäftigungen und Veranstaltungen und 
das LEBENZEIT der Edenmenschen 
fremdnutzen und TATSÄCHLICHES 
STEHLEN und SPIELEN und 
UMBRINGEN oder das TUN LASSEN von 
all dem Falschen und Bösen! 
 
VATER SONNE ist in Meißen und das tut 
mehr als gut! Edenmenschen wissen, wie 
sehr DIE GESAMTNATUR mit uns 
Edenmenschen NUR SEIN SONNELICHT 
brauchen. So müssen wir Edenmenschen 
alles tun mit Natur von Eden, dass wir an 
unserem EDENKÖRPER nichts mehr 
tragen, was DIESES LICHT SPIEGELT (wie 
Gold und Edelsteine) und Brillen und 
dergleichen UND AUCH, DASS SEIN 
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EDENLEBENLICHT nicht fremdgenutzt 
wird und ABGEHALTEN unbeeinflusst das 
zu geben, was gegeben werden muss, damit 
NIE MEHR WELTLICHES und IRDISCHES 
wichtiger sein kann, ALS DIE 
EDENNATUR und Edenmenschen!!! 
 

 
 
LASSEN SIE SICH DAS EINE WARNUNG 
sein… DER SCHLÜSSEL und DIE 
SCHATZtruhe und DER NACKTE 
OBERKÖRPER und das KRUZ um den 
Hals und die nicht sichtlichen natürlich 
langen Haare DER EDENTÖCHTER sind 
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TROJA DER SCHLIMMSTEN SORTE und 
alles das IST DER KREUZZUG GEGEN DAS 
NATUREDENLEBEN, in dem wir 
Edenmenschen nie mehr sein durften, 
WEGEN DIESER GEHEIMNISKRÄMEREI! 
Den SCHLÜSSEL INS EDENLEBEN konnte 
und kann stets nur DIE EDENNATUR mit 
Erde und Sonne und Natur von Eden und 
DER FAMILIE von EDEN haben. Dieser 
SCHLÜSSEL blieb und bleibt die 
EDENLIEBE MIT DER EDENWAHRHEIT! 
Diese nützt jedoch NUR DEN 
EDENMENSCHEN alles, um den FEIND 
zu besiegen und DIESE JEWEILS EINE 
NULL!! BEHÄNGE DEINEN KÖRPER MIT 
NICHTS und stecke keinen einzigen Ring 
an einen Finger und trage kein 
Armkettchen und kein Fußkettchen und 
NICHTS IN DEN OHREN! Der Robot 
erkennt ALLES DAS und weiß, wer dem 
GELDGOTT huldigt und wer Für EDEN 
EDENMENSCH bleibt!!! 
 
10:22 ists und Evalonja freut sich, wieder  



 
 

126 

im SPAZIEREN zu erkennen, was die 
Natur ziert. Man ließ EVALONJA 
fotografieren auch 
SCHNEELANDSCHAFTEN und DETAILS, 
die sich durch die Kälte zeigten als 
„WUNDER“ – wie eine 
SCHNEESCHLANGE um GELÄNDER 
oder ÄSTE, die sich gebildet hat so, wies 
Evalonja nicht beobachten konnte und 
auch nicht wollte, WEIL WIR NICHT DIE 
NATUR BEOBACHTEN sollen und weils 
darum geht, DASS ES NIE MEHR SCHNEE 
UND EIS UND KÄLTE GIBT DORT, wo wir 
Edenmenschen WIEDER UNSER 
EDENLEBEN haben! Evalonja blieb im 
Leben FÜR EDEN und die, die Evalonja in 
Eden kannten und die EVALONJA IN 
DER SEELENVERBINDUNG nie verloren 
haben und EVALONJA FÜHLEN… und 
MUTTER ERDE UND VATER SONNE sind 
die Eltern, die sich mit Evalonja und allen 
in den Edenlebenweg kommenden 
Edenmenschen erinnern, was seit Eden 
alles nicht stimmte UND WAS WIR 
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EDENMENSCHEN IN EDENLIEBE TUN 
müssen und dürfen UND WAS DAS 
EDENLEBEN so ganz anders macht… 
 
MAN LIESS UND LÄSST VIEL GELD 
AUSGEBEN, um BLUMEN AUF GRÄBER 
und an sonstige TOD 
VERHERRLICHENDE UND BEJAENDE 
Plätze zu bringen UND DIE 
AHNUNGSLOSEN, die das machen 
mussten und müssen, DÜRFEN NICHT 
MAL FÜR SICH DERLEI IM 
WOHNBEREICH haben für 
LEBENFREUDE! Das musste auch einmal 
so geschrieben bleiben und immer die 
Erinnerung: SO WIE SIE UND DU mit 
Blumen und Bäumen und der Natur 
gewesen bist, BIST DU MIT DENEN 
GEWESEN, um dies bleibend geht… 
EDENLIEBE BLEIBT NUR DENEN, die 
EDEN in Edenliebe unterstützen und 
damit DAS EDENLEBEN und die als 
EDENMENSCHEN auf der Erde lebenden 
sichtlichen EDENMENSCHEN.   
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